

SOERAT KABAR HARIAN

報日 聲川

KATJOEALI MINGGOE DAN HARI BESAR

Soeata Semarang

Dihtjak dan diterbitken oleh Drukkerij N. V. Handel & Uitgevers Mij. „Soeata Semarang”, Gang Pinggr 68, Semarang.

HARGA ABONNEMENT
f 4.50 per kwartaal. Atawa boleh bazar boelanan.
f 1.50 per boelan. Loar Indonesia tambah f 2.50
per kwartaal. Pembajaran di moeks.

INI HARI TERBIT 2 1/2 LEMBAR

Directeur: TJOA KIAN SIE.
Hoofdredacteur: TAN BOEN SOAN.

HARGA ADVERTENTIE.
Satoe regel galfard 40 cent. Satoe kali moeat paling
sedikit f 4.—. Berlangganan, laen tarief.

Kantoor Gang Pinggr 68. Post-box No. 55.
Telefoon No. 2034

Angkatan oedara Duitsch lakoecken „Blitzkrieg“.

Ratoesan pesawat Duitsch menjamber sebagai boeroeng Garoeda pada kapal kapal Inggris — Poeloehan „Messerschmits” ditembak djatoh oleh R.A.F. — Perdjalanan ka Mekka tida terantjem bahaja.

Massa serangan dari angkatan oedara Duitsch.

Londen 8 Aug. (Reuter)
Mahloemat dari admiraliteit dan ministerie angkatan oedara Inggris wartaken: Kapal kapal silem moesoe tadi pagi sekali soeda serang sala satoe kita poenia convoy di laetan Kanaal. Satoe kap l silem dibikin tenggelem dan jang satoenia lagi dibikin roesak. Tiga kapal pesisir jang ada dilindoengken oleh kapal kapal perang Inggris tenggelem lantaran kena torpedo.

Serangan dari oedara pada ini convoy blakangan seharian teroes dilakoecken dengan diselang selang. Hasilnja dari bombar dement belon bisa ketaoen. Pesawat pesawat moesoe jang menjerang sebagian besar terdiri dari duk-bombers, jang diiringken oleh pesawat pesawat pemboroeng dengan satoe atawa doa motor.

Serangan membaes jang dilakoecken oleh pesawat - pesawat pemboroeng dari R.A.F. bikin angkatan oedara moesoe dapetken karoesakn besar sekali, tapi brapa besarnja belon bisa ditetepken, sedang jang ketaoen sadja ada 53 pesawat moesoe jang soeda bisa dimoesnaken. Dalem ini pertempoeran R.A.F. tjoma keilangan 16 pesawat sadja.

Blakangan Reuter wartaken:
Didoegah satoe per tiga dari pesawat2 Duitsch jang dibikin moesna dalem pertempoeran di oedara ini hari ada pesawat duk - bomber JU-87 dan seleh haja ada pesawat2 pemboroeng jaitoe 19 pesawat JU-87 dan 34 pesawat Messerschmits, tapi belon ketaoen brapa pesawat jang pake satoe motor dan brapa jang pake motor dubbel.

Pesawat2 Duitsch menjerang dalem brapa rombongan dari kira kira 80 pesawat dalem pertempoeran paling besar di oedara di plebahan pantei Inggris. Serangan antara djam 9 pagi dan djam 5 sore dilakoecken dalem 3 rombongan. Tiga rombongan jang paling blakang terdiri dari 150 pesawat.

Dari Londen diwartaken lebi djaoe: Serangan Duitsch di laetan Kanaal boekan dilakoecken oleh kapal kapal silem, tapi oleh molortorpedo boeten ketjel.

Balkan. Oendangan dari Roemenie.

Berlyn 8 Aug. (Reuter)
D. N. B. dari Boekarest war laken: Pamerentah Roemenie dengan perantaraanja ia penja oetoesan, Bossy, soeda oendang Hongarye boeat moelal lakoecken pembijara'an tentang soewal jang ada menjangkoet sama ini doa negri.

Pembijara'an aken dilakoecken blakangan antara wakil wakil dari ini doa negri.

Boedapest 8 Aug. (Reuter)
Di sini ada diharepken hasil hasil jang penting dari pembijara'an antara Bossy dan minisler2 dari Hongarye, tapi pamerentah Boekarest masi selaloe tentangkan penjerahan daerah, teritoeng Transylvanie.

Kabarnja Hitler mendjadi koerang senang jang pembijara'an antara Roemenie dan Hongarye dapetken kelambatan.

Anti Jahoedi.
Berlyn 8 Aug. (Reuter)
D.N.B. wartaken dari Bratislava, Politie soeda lakoecken brapa penangkapan pada bangsa jahoedi berhoebong dengan ada kedapetannja „sarang propaganda anti Slowakye” di kota Slowakye.

Kapal Roemenie di merdikaken.
Boekarest 8 Aug. (Reuter)
Pamerentah Inggris soeda merdikaken kembali kapal vracht

„Bucegi”, sala satoe dari tiga kapal Roemenie jang pada boelan Juli telah dibeslag di Port Said.

Soewal Dobroedsja. Boekarest 9 Aug. (Reuter)

Oetoesan2 dari Bulgarye di bawah pimpinannja minister loear negri Popoff sampe di Boekarest oentoek lakoecken pembijara'an jang ada menge-naken dikombalikennja lagi Dobroedsja pada Bulgarye oleh Roemenie. Oetoesan2 Bulgarye bersantap sama premier Roemenie G gurtu. Roemenie aken diwakilken oleh minister loear negri Manolescu dan gezint gezint Roemenie di Sofia dan Belgrado.

Ada ditrima kabar pembijara'an sebagai persediaan jang dilakoecken oleh Bossy sama minisler2 dari Hongarye soeda ber chif, Bossy sebentar malem aken balik kembali ka Boekarest.

Sama Bulgarye ada harepan boeat dami.
Boekarest 7 Aug. (Reuter).

Dalem kalangan jang taoe doedoeknja perkara di Boekarest ada dioetarakn jang Roemenie selaloe ingin hidoep dalem perdamaian sama Bulgarye. Atas dasar dari ini tjita2 Roemenie ada bersedia perselisian sama Bulgarye dibikin beres dengan dami.

„Tapi”, kata itoe kalangan, „boeat beresken ini perselisian doa doa fihak koedoe bersedia lakoecken pengorbanan, kerna kaberesan tida bisa ditjiptaken djakaloe fihak jang tersangkoet tida maos saling mengalah.”

Di Boekarest ada dioetarakn jang Roemenie dan Bulgarye

bisa dapetken ketjotjokan zonder fihak katiga koedoe toeroet tjampoer. Ada lebi baek pembijara'an dilakoecken zonder negri katiga toeroet tjampoer.

Achirnja di Boekarest ada dioetarakn jang Roemenie djoega sama Hongarye inglo hidoep dalem perdamaian dan bikin beres segala roepa perselisian.

Amerika.

Minta bantoeannja Allah.

Hydepark (N. w York) 8 Aug. (Reuter).

President Roosevelt soeda ketoeaken mahloemat, dalemmana ada ditetepken jang Minggoe tanggal 8 September aken ditjandjikan harian boeat sembarang, dimana semoes orang Amerikaan dari seswatoe igama koedoe mendoa pada Allah oentoek „minta ini negri dan doenia jang tersiksa diberihken perdamaian jang adil dan kekal.”

Dibantah.

Rio de Janeiro 8 Aug. (Reuter)
Ambassadeur Inggris bantah kabaran tentang pertempoeran di laetan Atlantic Selatan.

Farley brenti.
Hyde Park 8 Aug. (Reuter)
Roosevelt loeloesken perminta'an brenti dari Farley sebagai Postmaster General.

Hertog Windsor sampe.
Hamilton (Bermuda) 8 Aug. (Reuter)

Kapal „Excalibar” jang ada bawa hertog dan hertogin Windsor sampe di sini. Orang banjak dan journalisten ada saksiken kadatangannja hertog Windsor dan di seleroe poelo Bermuda bendera Inggris ada diki-barkan.

(Hertog Windsor seperti doeloelan ada dikabarken soeda di benoem mendjadi Gouverneur dari poelo Bahama Red.)

Oewang Frankryk ditahan.
Washington 8 Aug. (Reuter)

Minister van financien Morgenthau dalem persconferentie oetarakn jang Amerika Sariket ada niat bikin loenas Frankryk poenia oelang di waktoe perang doenia dengan fonds Fransch jang ditahan di Amerika Sariket. Minister lebih djoeh njatakan sebelonnja fonds Fransch bisa digoenaken, ia lebih doeloeng ingin

list „apa jang bakal kedjadian dengan Amerika Sariket poenia kapitaal dan penagihan di Frankryk”.

Waktoe ditanja apa tindakan jang diambil terhadap Frankryk djoega bisa didjalanken terhadap Duitschland, minister djawab „tida”, seswatoe djoemblah oewang bisa dikirim ka Duitschland, kita tida bisa madjoeken rintangan apa apa. Ini ada gila sekali, tapi kita ada hidoep dalem perdamaian sama Duitschland.

Italie

Mussolini aken ambil poetoesan penting.

Londen 8 Aug. (Reuter)
Radio Roma wartaken: Mussolini tanggal 10 Aug. aken pimpin satoe vergadering jang penting dari kabinet Italie. Soewal jang penting sekali bagi negri aken dibijarakn.

Pertempoeran di laetan Rome 8 Aug. (Reuter)

„Stefani” dari Madrid warlaken: Soearanja tembakan jang helibat dari meriem di Laetan Tengah ada kadengeran dari Valencia. Toekang toekang ikan

anggap jang paperangan di laetan sedeng dilakoecken antara Formentera (sala satoe poelo di Balearen) dan pantei dari Afrika Oetara dekat Alger.

Finland.

Tida ada export mentega lagi.

Zuerich 8 Aug. (Reuter)
Ada ditrima kabar jang Finland tida bisa export mentega lagi ka Duitschland, kerna tida ada kelebihan boeat diekport dan malahan di Finland sendiri pemakan mentega ada diperwatesken.

Mekka.

Cairo 8 Aug. (Reuter)
Pamerentah Saud Arabia soeda ketoeaken katerangan jang njatakan perdialn mau dari orang orang jang maos djadi hadji ini toea ada normal. Perdjalanann di darat dan laetan ka Mekka, jang dihoebongken dengan djalan kreta api sama plaboan Djedja, diangkep ada samet.

Pamerentah aken kasi semoes sokongan pada orang2 jang maos mendjadi hadji.

Djepang maoe apa di Indo-China?

Kaloe Petain soeda tida bisa belaken Indo - China, Tiongkok aken madjoe boeat bela daerah Fransch.

DJEPANG SIARKEN BERBAGI BAGI WARTA TENTANG PAMERENTAH TIONGHOA.

Nasibnja negri jang selaloe mengalah.

Chungking, 7 Aug. (Reuter)
Kalangan Tionghoa liatin djalannja keada'an di Indo China dengan penoeh perhatian. Keada'an di sana masih sadja belon terang, sedang warta warta jang ditrima tentang Indo China ada bertentangan satoe sama laen.

Ada warta jang bilang, bahoesa Djepang ada minta pangkalan pangkalan marine, dan militair dan lapangan terbang di Indo - China, tapi laen warta dari Londen ada bilang, bahoesa pamerentah Fransch di Vichy ada ambil sikep jang tegoeh dan bersedia boeat bela Indo - China.

Sementara itoe i'en kabar lagi ada bilang, bahoesa Tokio sama sekali tida taoe tentang itoe matjem perminta'an perminta'an Djepang.

Lebi djoeh dari laen fihak ada diwartaken, bahoesa Duitschland dengan diem diem sedeng rintangan Djepang poenia maksoed di Indo - China.

Soeda tida orasah disangsiker, bahoesa Tiongkok tida aken berlake sjal lagi boeat ambil tindakan membela diri, djika Djepang sampe goenaken Indo-China sebagi pangkalan boeat lakoecken penjerangan di Yunnan.

Tapi kalangan di Chungking masih belon mendapet katerangan jang boleh dipertjaja, jang bisa tetepken kabenerannja itoe pengompoelan dan gerakan dari barisan barisan Djepang di Indo - China.

Apa jang Djepanginginken dari Tionghok.

Hongkong, 7 Aug. (Domei)
Menoeroet warta warta dari Chungking, pamerentah di Chungking sasoeadaheja bikin konferentie antara pemimpin2 dari Kuomintang dan pemimpin Militair, telah ambil poetoesan boeat selandjoetnja aken ambil sikep membela diri dan tida aken lakoecken penjerangan pada Djepang.

Oang doega, bahoesa ini poetoesan telah diambil oleh kerna Tionghok ada kakeoerangan sendjata dan poeroeh dan oleh kerna perhoebongan transport sekarang ada begitoe djelek dan semoesa pengiriman material dari loear negri soeda dibrentiken.

Berbareng dengan poetoesan di atas itoe conferentie djoega ambil laen poetoesan boeat di sebelahnja ambil sikep pro-Rusland dan pro-Amerika djoega ambil sikep pro-Duitschland. Ini

poetoesan di Hongkong dianggep sebagi satoe persediaan boeat toenggoe datoenja pembijara'an dami dengan Djepang dengan pelantaraanannja negri ka tiga (Himm).

Publiek Tionghoa di Hongkong sedeng toempleken marika poenia pengharepan pada itoe daja oepaja jang dilakoecken oleh ambassadeur2 Tionghoa di Berlijn dan Rome.

(dari sini pembija bisa mendapet taoe apa Djepang inginken dari Tionghok, jaitoe ka 1, Tionghok tida boleh lakoecken penjerangan sedeng Djepang aken mengrajang dilan daerah orang, ka 2, Djepang ingin bikin pembijara'an dami dengan Tionghok dengan pelantaraanja Hitler dan Mussolini, Red)

Kabar Djepang bohong.

Hongkong, 8 Aug. (Domei).
Soembar soembar Tionghoa (?) menerangkan bahoesa Sun Fo president dari Wetgevende Yuan, jang pada ini sa'ai berada

di Hongkong, pada tanggal 6 Agustus telah madoeken lapoer...

Pertoeloengan pada orang pelarian dari Hongkong.

Shiukwang, 7 Aug. (C. N. A.) General Chang Fah-kwei, commandant dari daerah peringat...

Itoe kapal Djepang dibeslag oleh Rusland.

Tokio, 7 Aug. (Domei) Kapal penangkap ikan Djepang dengan tiga anak boeah, yang pada tanggal 22 Juli j telah dibeslag oleh pembesar pembesar...

Fabrik² di Shensi toemboeh seperti djamoer.

Sien, 7 Aug. (C. N. A.) Provincie Shensi mempoenjai 60 pabrik pabrik yang modern...

Matsuoka koendjoengin Keizer.

Tokio, 8 Aug. (Domei) Pada tanggal 8 Aug. siang Keizer Djepang telah trimu...

Paperangan Tiongkok - Djepang boekan ada satoe paperangan yang biasa.

MAKA ITOE DJOEGA AKEN BERACHIR DENGAN SETJARA JANG LOEAR BIASA. TIONGKOK BAKAL MENANG ZONDER LAKOEN PERTEMPOERAN JANG MEMOETOESKEN.

Chungking, 8 Aug. (Reuter) Paperangan Tiongkok - Djepang dalam banjak hal boekar...

Chungking. Djika ini warta ada benar, maka Engeland djadnja tida...

Shanghai roesoeh betoel.

Shanghai, 8 Aug. (Havas) Ini hari antara djam 6.30 sore dan 8.20 malam tida koerang...

Ini warta ada disarkan dalam kabar dari Reuter dari Chungking...

Djepang maoe apa lagi dari Burma?

Tokio, 8 Aug. (Domei) Spreker Marine Djepang menerangkan dalam persconferentie...

Tapi perloe dioendjoeken, bahoea chemicalj ada masoek golongan barang barang goena paperangan.

KABAR KOTA

KOOSMAN DI DEPAN PENGADILAN. Pembatja tentoe masi belon loepa sama R. M. Kooman...

Atas pertanja'annya hakim terdakwa menoetoerken bahoea itoe hor'odji boekan miliknya...

soeda rapporti pasioe. Seperti biasanya terdakwa ada kas'h keterangan melantoe...

Soeal Lobang Perlindoengan dalem Wijk Tionghoa.

L. B. D. LAKOEN PENJELIDIKAN.

Seperti kita soeda sering oendjoeken, dalem wijk Tionghoa tida ada terdapat banjak lobang perlindoengan goena oemoem...

ang la bisa dihoekoem 'betaf. Kerna soeda siang, 'pepreksa'an ditoenda sampe tanggal 20 ini boelan.

ha ada banjak, antaranja bisa dioendjoeken lapangan terboeka depan fabrick is di Djagalan enz. Boeat keperioean pendirian oemoem rasanja...

Berhoeboeng dengan adanya terdenger soera pertanjaan dalem wijk Tionghoa, sebab apa djoembla lobang perlindoengan dalem wijk Tionghoa...

Pendoedoek Tionghoa, teroetama marika yang mendjadi eigenaar dari pekarangan lebar dan wiji dalem wijk Tionghoa, pasti soeka mambantoe itoe gerakan...

Fihak L. B. D. anggep perloe lakoeken penjelidikan tentang djoemblanja pendoedoek Tionghoa di dalem wijk Tionghoa...

Paling akhir dalem itoe pembijiraan yang dilakoeken antara toean toean Linsen, kepala L. B. D., Ir. Ren'sma...

Toean L. B. D. dilitak menjarja tempat - tempat, di mana bisa didiriken lobang - lobang perlindoengan teroetoept dalem wijk Tionghoa...

Perloe ditandesken di sini, bahoea di atas ada dioendjoeken, bahoea orang berdjaja itoeng djoemblanja pendoedoek Tionghoa...

Berhoeboeng dengan ini hal, maka perloeit dioelangkan poela seroehan, marika yang mempoenjai pekarangan v.ii di dalem wijk Tionghoa...

Dengan adaken itoe penjelidikan, maka fihak L. B. D. mengharep aken bisa penoeken kinginan boeat diriken lebih banjak lobang lobang perlindoengan dalem wijk Tionghoa...

Djika ini warta ada benar, maka Engeland djadnja tida djalanaken lapoerja perdjandjien. Itoe spreker Djepang harep...

Ditoeodeo membikin satoe penggelapan. Kemaren Landraad Djokja telah priksa pekarangan toean O. B. D., satoe pedagang mori terkenal...

INDONESIA

PERKARA MEMBOERNEH SATOE MADING DENGAN MARTIL BESI.

Landraad Djokja bekerdja dengan sanget radjin, paprika an berdjalan sampe djam 9 malam. Paprika'an di waktoe malam telah menarik perhatian publik...

MEMBOERNEH SATOE MADING DENGAN MARTIL BESI.

Sebagi terdakwa telah dihadepken toean R. Hardjo Soemarto, satoe soedager ikan goeromih...

pernah dipriksa pada boelan berselang tjpi lantaran pengakoean dari saksi-saksi ada menjoerigaken...

Betoel sadja itoe tindakan soeda membawa kasoedahan yang sanget mengoentoengken...

Atas pertanjaannya voo zitter, terdakwa sangkal antero dakwa antoe, la toetoerken, yang pada itoe malam djoestroe la lagi berpesta dengan bebrapa kawin...

Doea hari kamoedian selagi itoe, ia telah dibangoenin oleh bebrapa orang politie dan dibawo kewedanan. Di sitoe ia baroe...

Perloea dengan itoe dongengan serta ingin tida dapetken kaniajan lagi, soedah bikin pengakoean seperti yang didjoeken...

Roepanja pengakoean dari terdakwa ada mirip dengan apa yang soedah diterangkan oleh itoe 7 saksi yang sedeah rampoeng...

Ditoeodeo membikin satoe penggelapan. Kemaren Landraad Djokja telah priksa pekarangan toean O. B. D., satoe pedagang mori terkenal...

Ditoeodeo membikin satoe penggelapan. Kemaren Landraad Djokja telah priksa pekarangan toean O. B. D., satoe pedagang mori terkenal...

Ditoeodeo membikin satoe penggelapan. Kemaren Landraad Djokja telah priksa pekarangan toean O. B. D., satoe pedagang mori terkenal...

Ditoeodeo membikin satoe penggelapan. Kemaren Landraad Djokja telah priksa pekarangan toean O. B. D., satoe pedagang mori terkenal...

kenilai Indonesiaer jang djoega terkenal mampoe. Tetamoe terseboet ingin pindjem sedioembla...

Sampe kira kira 2 taon kamoedian itoe oelang belin dioenasin hingga barang barang terseboet poen masih dalem tangganja...

Demikianlah itoe barang kedjadian didjoela. Tida liwat begitoe lama itoe orang Indonesiaer datang poela...

Demikianlah itoe barang kedjadian didjoela. Tida liwat begitoe lama itoe orang Indonesiaer datang poela...

Demikianlah itoe barang kedjadian didjoela. Tida liwat begitoe lama itoe orang Indonesiaer datang poela...

Demikianlah itoe barang kedjadian didjoela. Tida liwat begitoe lama itoe orang Indonesiaer datang poela...

Demikianlah itoe barang kedjadian didjoela. Tida liwat begitoe lama itoe orang Indonesiaer datang poela...

Demikianlah itoe barang kedjadian didjoela. Tida liwat begitoe lama itoe orang Indonesiaer datang poela...

Demikianlah itoe barang kedjadian didjoela. Tida liwat begitoe lama itoe orang Indonesiaer datang poela...

Demikianlah itoe barang kedjadian didjoela. Tida liwat begitoe lama itoe orang Indonesiaer datang poela...

legoeh dari alat pembelaan, dalam mana teroelama ada ditaro perhatian pada pengharepan dan kainginan boeat kasih berlae...

KATJLAKA'AN JANG NGERI.

Satoe anak kelindra grobak sampe binasa. Satoe anak jang baroe oemoer 4 taon dar tinggal di Sophiastraat, Batoe, baroe ini telah mengatahoel...

PEKALONGAN.

Dari sana dikabarken: Bikin arak gelap. Baroe ini politie telah menggrebek roemahnja T. S. T. jang ditodoeh bikin arak gelap.

POERWOKERTO.

Dari sana dikabarken: Pendjahat dhadjar. Satoe pendjahat jang terkenal bernama Keramasemita, baroe ini hendak masoek dalam roemahnja Moeljo, tinggal di desa Pliken.

TJIBADAK.

Dari sana dikabarken: Kebakaran. Saptoe malem j.l. ada terbit kebakaran di kalkbrandeij jang letaknja ada 5 km. dari ini kota.

MALANG.

Dari sana dikabarken: Perhoebongan bus Dampit-Pasirian. Oleh toean Kwee Hong Djiang, eigenaar dari autobusdienst K.O. B. aken boeka perhoebongan bus baroe antara Dampit dan Pasirian.

Seperti d ketahoel itoe djalananda nida lama kemoedian bakal diboea. Djoega laeetan Java dan Pasoeroean ada kelalan dengan leges sekali.

Soea'oe orang bakal ketarik dengan itoe pemandangan di tanah pengoenangan.

KEDIRI.

Dari sana dikabarken: Pembetoelan pada djalan Semampir.

Pembetoelan pada djalan Semampir dan djalan jang laennja ada ditaksir ampir f 13.000. Selaennja djalan jang letaknja terlae rendah dibikin tinggi.

Itoe pakerdjaan jang soedah lama dilakoeken, iternja soedah dapat kemadjoean keras. Saben hari koerang lebih ada kerdja 200 koelie.

KABAR DAGANG

SLOTKOERSEN NEW YORK.

Table with market prices for various goods like Cit. Service, Pref. Cities, Shell Union, Soc. Vacuum, Stand. Oil N Jersey, Tide Water, Rep. Steel, U. S. Steel, Anaconda, Kennecott, Int. Nickel, Southern Pac., Union Pac., Chrysler, General Motors, Hudson Motor, Curtiss Wright, Douglas Aircraft, United Aircraft, Du Pont de Nemours, General Electric, Standard Brands, Corporate Trust.

Keada'an pasar: Pegang harga. Omzet: 210.000 lembar aandeelen.

TRIGOE.

Chicago, 8 Aug. (Comm. R. u'er) Moetaan Sept. 83 3/4 dollar cent per

KATOEN.

New York, 8 Aug. (Comm. Reuter) Kwaliteit tengah moetaan Juli 94 1/2 dollar cent per lb.

LADA.

Londen, 8 Aug. (Comm. Reuter) Lada Item Lampong Aug./Sept. 2 1/2, harga penjoel.

KARET.

Londen, 8 Aug. (Comm. Reuter) Opening: Smoked sheets 13 1/2. Pasar: Pegang harga.

Singapore, 8 Aug. (Comm. Reuter) Slot noting: Sheets: Spot 36 1/2, Aug. 36 1/2, Oct./Dec. 35 1/2, Jan./Maart 33 1/2, Juli/Aug. 37 1/2.

New York, 8 Aug. (Comm. Reuter) Djam 4 sore. Crepe Spot 19, pembeli 19 1/2. Sheets Spot 19 1/2, Sept. 19 1/2, Oct./Dec. 18 1/2.

Lever eten buitenshuis

Soeka kirim makanan di kantoor of di roemah boeat satoe orang sedja atawa boeat satoe familie. Bisa kirim 1 kali of 2 kali tjap hari.

Mevr. G. H. ANG Nw.Holland 17-Paviljoen

Bridge

Het gezelschapsspel van deze moderne tijd. Gemakkelijk aan te leeren door 'Het A. B. C. van Bridge', verkrijgbaar bij:

H. T. DJIE, Gang Pinggir 68 - Semarang



DJANGAN KEKOERANGAN!

Sedjak dipadepnja POLYTAMIN, obat koet jang paling baik, hampir tidak ada alesan lagi boeat kelemahan jang tetap dan koerang tjakapnja badan.



POLYTAMIN BLOED TONICUM IMP. N. V. PHARM. HANDELSV.G. J. VAN GORKOM & Co.

Handel Mij. DELI ATJEH Semarang. CYMA advertisement with image of a watch.

LIEMBOSWIE Juwelier BODJONG 15 SEMARANG. Terdiri pada taoen 1911. TEL. 1161

Baroe trima:

Roepa' wekker, tafelklok & Electriche klok merk 'Westelox' (Made in U. S. A.)

Kwaliteit tinggi - Harga melawan barang boewatan Europa. ketting-fabriek Diamantslijperij

S. 219

PLANTA advertisement featuring a woman and a margarine tin. Text: DIBIKIN HANJA DARI TOEMBOEH-TOEMBOEHAN. VAN DEN BERGH'S FABRIEKEN (N.L.) N.V. BATAVIA

Tidoer Seneng dengan MORPHEUS tempat tidoer. ADA PALING BAIK DAN MOERAH. DJOEGA KITA ADA SEDIA MEUBEL DARI CHROOMNIKKEL STAALBUIS DAN LAIN'S KEFERLOEAN ROEMAH-TANGGAH.

Obat tjap Matjan advertisement with illustration of a man and woman. Text: MEMBERI SELAMAT pada stapa tang pake Obat tjap Matjan.

Contact advertisement. Ingot Contact Terbit saban SAPTOE

INDONESIA

PERSIDANGAN VOLKSRaad. Pada hari Rebo ini dengan dipimpin oleh Mr. Jonkman Volkraad soeda adiken persidangan.

Tambahan begrooting lang ka 6.

Tambahan begrooting lang ka 6 dari Departement Marine telah dibijarkan, dalam mana diminta credit sedjembelah f.24.950.000 dan f.7.386.600 masing2 boat kaperloean mililare marine dan boat kaperloean yang berhoebong dengan keadaan yang loear biasa ini, dan membawa sedikit pengurangan dalam lain hal.

Sebe'oennja angguta2 diper-silahkan bijara, Voorzitter mengoetjapkan selamat kepada Commandant Zeemacht dengan adanya pemboekaan pendidikan adelborsten di Soerabaja. Spr. mengharep insulit terseboet aken mendjadi tempat pendidkan yang penting di kemoedian hari goena kepentingan pembelaan Hindia Nederland. (applaus)

Kemoedian toon K a n (Chung Hwa Hui) mengingatkan apa yang telah terjadi dan dikatakan berhoebong dengan pembelaan laotan Hindia Nederland, antara mana tentang sikep pemerintah jadg menolak perminta'an soepala sementara dari kapal perang dan alat alat laennja dibikin di loear negri. Terhadep umbahan begrooting lang dioesoelken spr. memadoeiken perantjan apa ba toel bahoea Pemerintah masoecken credit yang diminta dalam dienst loear biasa, berhoebong dengan keterangan pemerintah yang tida maoe memberi beban yang tida perloe pada rahajat di kemoedian hari.

Spr. berpendapatan bahoea credit terseboet lebih baik di masoecken dalam Rijksgrooting. Kehendak spr. jalah soepaja saabisnja peperangan pengloearan oewang oentoekeo memperloesken pembela'an dididikan bebannja Nederland. Sasoeadnja spr. madoeiken torpedomotorboat boeat di goenen di ini negri, lajantas menoeoetep pembijaran'anjnja dengan pengoetjapan selamat kepada pemboekaan dari indische Willemsoord.

Toean Wirjo prano te (Nat. Fractie) minta pada Pamerintah soepala memberi pemandangan dari adanya ranjangan terseboet. Djoega diminta oleh spr. soepala Pamerintah memberi keterangan, apa Pamerintah aken meninggal-kan "slagk uitserspan" atawa tida. Kemoedian spr. membijarkan pesoneelspolitiek, la menjesle bahoea boeat pendidkan adelborst tjoeama sedikit djoeomblahnja pemoeda Indonesiae yang ditrima. Boeat dienst laotan dan korps marinier sama sekali tida ada, boeat M.S.D. tjoeama satoe dan boeat administratie tjga. Boeat pendidkan officieel tjoeama soeorang langsa Tionghoa dan boeat pendidkan onderofficier tjoeama soeorang lang bing dapat ditentoecken dari bangsa apa.

Conclusie dari spr. jalah bahoea sebetoelnya yang telah dibijarkan dengan pandjag lebar, jaltoe bekerdjia bersama sama antara semoea gelongan bangsa di sini, belon di moelai. Dalam ini, soeal spr. minta keterangan sebab-seb'nja.

Achirnja spr. minta soepala di sini d'iriken indische mililair marini sendiri, boeat mana spr. memadoeiken soeatoe moele.

Toean J. A. Van Heis-dingen (I. E. V.) merjstaken sprang tentang bebagi baqi keterangan dari Pamerintah dalam M.V.A Spr. jakin sepeoeh noehnja, bahwa Pamerintah bekerdjia sanget keras.

Toean V a s D i a s (Golongan Economic) mengingetken pada soeatoe keadjian, yang terjadi di Londen pada hari Djoemahat lang bloe. Itoe keadjian jalah pemberian bintang bintang oleh Sri Baginda Koningin W h e l m i n a pada angguta angguta dari Marine Keradjaan. Spr. moesti menghormat pada itoe pahlawan pahlawan.

la ingin sekali mengetahoei apakah ada dilakoeken atoeran atoeran yang lebih djaoeh oentoekeo perliendoengan perdagangan. li mengoeriken, betapa pentingnja itoe hal, dan la minta soepaja Pamerintah memperhalikien.

Toean Soangkan (Golongan National Indonesia) setoedje dengan anggota anggota dan menjataken persetoedjeannja dengan atoeran atoeran yang dioesoelken itoe. Tetapi spr. mende-seeke soepaja Pamerintah dengan sepeoeh penoechja menggoenaken orang orang negri di ini, la setoedje sekali dengan diboeaknja pendidkan adelborst di Soerabaja.

Toean Verboom (Vad. Club) atas nama fractienja setoedje dengan oetjapannja toean V a s D i a s pada orang orang Marine di Europa.

Tentang begrooting sendiri la tida aken mengataken apa apa, Seringkali fractienja telah menerangkan, bahwa la menoeandjag segala atoeran yang dilakoeken oentoekeo kepentingan pertahanan negri.

Sesoeadh itoe verg. dering oentoekeo bebrapa waktioe brentiken. Pamerintah aken mendjawab pada hari Djoemahat lang aken datang.

Oorlogsuitvoerrecht. Jang dibijarkan ialah rentjana ordonnantie oentoekeo mengadaken oorlogsuitvoerrecht dari 5 pCt. atas minjak tanah dan hasil2 minjak tanah, koelit kina, kinine, crudum-kinine dan garem garem kinine, karet dalam artian artikel artikel dari "rubberrestrictie orderding 1939" dan timah poeth.

Toean V a n Z y l e n (I. E. V.) menerangkan atas nama fractienja, bahwa la dalam pokoknja setoedje dengan oesoel jang di madjoeken. Spr. mengakoei sepeoehnja, baik keperluan, maepoen kepatoelan dari pada oesoel belasting jang baroe itoe. Hasil2 jang terseboet tidi soenggoeh bagoes. Dan di antaranja timah poeth jang paling bagoes. Mka oleh kerna itoe spr. berpendapatan, bahwa bea 7 1/2 pCt. atas timah poeth agaknja il-djeralloe tinggi. Djoega minjak tanah jang dipoenggoet bea 7 1/2 pCt. Sabenarnja kongsi kongsi minjak tanah negri mempoenjai pertahanan jang sekoet-koetnja.

Pamerintah telah menerangkan, bahwa apa bila perloe boleh djadi djoeja Pamerintah aken mengadaken bea atas hasil jang lain lain lagi.

Toean T h a m r i n (Fractie Nasional) menerangkan bahwa selaloe adalah mendjadi pemoea dari pada atoeran2 jang menghendaki diadakkannja bea penge-

dapetken djabatan sebagai Hoen Sie Ma Ong, akoe soeda pernah soejaln satoe bendera hingga djadi berdiri. Sekarang kaee-orang semoea boleh liat jang itoe pintoe kota djadi terboeka lantaran akoe poenja treakan," kata Thia Kawi Kiem.

Betoel djoega, baroe sadja ia bertreuk doea kali, dalam pintoe djadi terpanjing sendirinja.

"Sekarang kaee-orang berame koedoe angkat akoe djadi kepala," kata Thia Kawi Kiem dengan tertawa besar.

Semoea orang tida moengkir masing-masing poenja djandji dan begitoelah Thia Kawi Kiem di djadiken kepala dari itoe rombongan.

Thia Yang Ting jang djalan sampe di kakinja goenoeng dekat kota Kam Tjoan Koon telah ketemoeken la poenja paman jalah Thia Hong.

"Kaoe poenja kawadjan di doenia soeda abis dan sekarrang kaee moesti ikoet akoe

Boeat di Semarang parly keji soedah didjoel koffie W.I.B. No 1 dengan hrsrga f14.25 dan f 14.50 per 100 KG. masing masing menoeroet kwaliteit.

Beras: Harga hargaanj semingkin tetep dan beras ketan slyp mateng dari Slawi levering Aug. fob Tegal, soedah didjoel f 18.90 per 100 KG.

Beras O. T. B. levering Aug. fob Tegal, diminta dengan harga f 7.61 per 100 KG. dan pendjoel f 7.69 per 100 KG.

Beras O. T. S. levering Aug. franco praec di Tegal, ada ditawarkan dengan harga f 7.36 1/2 per 100 KG.

Passar beras di Soerabaja masi tetep dan soedah keadjian beras O.J.S./1 dari Djember, levering Aug. franco labriek, dengan harga f 132.- per koyang dan boeat ini harga, masi ada permintaan.

Beras kretek s'yp poeth, levering Aug. franco di Soerabaja, djoega soedah didjoel f 4.22 1/2 p. p.

Beras Hoo lng fob Aug. Bagjoewangi, masi ada pendjoel dengan harga f 7.05 per 100 KG. dan belon ada permintaan.

Passar beras di Semarang ada tetep sebab ada terbakar, V.M.F. aken beli 600 tons beras Pehitjam, dan angntjam, levering Oct/Dec. termyns.

Beras Pehitjam, levering Aug. sendiri franco wagon di Semarang, soedah didjoel f 4.17 1/2 per 100 KG. dan boeat ini harga masi diminta.

Beras Losolan Pehitjam, levering soeda, soedah didjoel dengan harga f 3.95 p.p.

Beras angntjam, levering Aug. franco di Semarang, masi diminta f 3.85 p.p. dan pendjoel f 3.95 p.p.

Beras Pehitjam kwaliteit di bawah standaar, pake karoeng bekasan, soedah didjoel f 4.10 p.p.

Kedele - poeth: Boeat gentjah dari Tegal lv. prompt franco praec Tegal soedah didjoel f 5.45 per 100 KG. dan lv. Aug. franco praec di Semarang djoega soeda djadi f 5.55 per 100 KG.

Boeat di Semarang parly keji soedah didjoel koffie W.I.B. No 1 dengan hrsrga f14.25 dan f 14.50 per 100 KG. masing masing menoeroet kwaliteit.

Beras: Harga hargaanj semingkin tetep dan beras ketan slyp mateng dari Slawi levering Aug. fob Tegal, soedah didjoel f 18.90 per 100 KG.

Beras O. T. B. levering Aug. fob Tegal, diminta dengan harga f 7.61 per 100 KG. dan pendjoel f 7.69 per 100 KG.

Beras O. T. S. levering Aug. franco praec di Tegal, ada ditawarkan dengan harga f 7.36 1/2 per 100 KG.

Passar beras di Soerabaja masi tetep dan soedah keadjian beras O.J.S./1 dari Djember, levering Aug. franco labriek, dengan harga f 132.- per koyang dan boeat ini harga, masi ada permintaan.

Beras kretek s'yp poeth, levering Aug. franco di Soerabaja, djoega soedah didjoel f 4.22 1/2 p. p.

Beras Hoo lng fob Aug. Bagjoewangi, masi ada pendjoel dengan harga f 7.05 per 100 KG. dan belon ada permintaan.

Passar beras di Semarang ada tetep sebab ada terbakar, V.M.F. aken beli 600 tons beras Pehitjam, dan angntjam, levering Oct/Dec. termyns.

Beras Pehitjam, levering Aug. sendiri franco wagon di Semarang, soedah didjoel f 4.17 1/2 per 100 KG. dan boeat ini harga masi diminta.

Beras Losolan Pehitjam, levering soeda, soedah didjoel dengan harga f 3.95 p.p.

Beras angntjam, levering Aug. franco di Semarang, masi diminta f 3.85 p.p. dan pendjoel f 3.95 p.p.

Beras Pehitjam kwaliteit di bawah standaar, pake karoeng bekasan, soedah didjoel f 4.10 p.p.

Kedele - poeth: Boeat gentjah dari Tegal lv. prompt franco praec Tegal soedah didjoel f 5.45 per 100 KG. dan lv. Aug. franco praec di Semarang djoega soeda djadi f 5.55 per 100 KG.

Extra Competitie



SAPTOE, 10 AUGUSTUS 1940

M. S. V. - DJIEN GIE Lapangan STADION MOELAI MAIN DJAM 4.30 SORE

MINGGOE, 11 AUGUSTUS 1940

G. S. V. - UNION Lapangan SPORTLAAN MOELAI MAIN DJAM 4.30 SORE

DOEA PERTANDINGAN JANG RAME DAN MENARIK. DJANGAN LOEPA NONTON! HARGA TEMPAT SEPerti BIASA.

6457

soeda zonder bidji dalam peti masi f 7.50 per 100 KG.

Katoel: Harga jang tetep dan lv. Aug. franco wagon di Semarang soedah didjoel f 1.50 per 100 KG.

Tjabe: Harga jang tetep dan kwaliteit gosorteer masi f 10.- per pic.

Djambe: Harga jang djambe radjangan f 6.25 per pic. dan djambe glondong f 3.- per pic.

Widjen-ite: Harga jang tetep dan Ready Semarang f 4.65 per pic.

Widjen-poeth: Kwaliteit jang soeda dislyp masi diminta f 4.75 per pic.

Bidji-djarak: Kwaliteit Solo lv. soeda diminta dengan harga f 11.- per 100 KG.

Bidji-pala: Kwaliteit No. 2 soeda harga f 8.52 per pic. Kentang: Kwaliteit jang bidji besar dari Praenger soedah djadi f 7.50 per pic.

Karoeng-goeni: Harga jang tetep dan Ready Semarang soedah djadi f 19.25 per pic.

Brambang-merah: Kwaliteit tionswa soedah didjoel f 4.- per pic. Kapoek: Boeat kwaliteit contract B. f 20.- dan contract C. f 18.- per 100 KG.

didjoel f 9.80.

Tjengkeh: Kwaliteit Zan-zibar Z. 2 soeda f 72.- lev. soeda dan kwaliteit dari Padang f 37.- per pic.

Kemiri - oese: Kwaliteit Makasser soeda f 8.50 per pic. dan kemiri koelit dari Bima f 2.40 per pic.

Gambir: Pasarnja sepi dan dari harga hargaanja belon berobah.

Ketoembar: Kwaliteit dari Calcuta soeda soedah didjoel f 13.25 per pic.

Djintan: Harga jang tetep dan jang poeth wasi f 28.- per pic. Mritja - poeth: Pasar sepi dan Ready f 11.50 per pic.

Mritja - item: Kwaliteit dari Bodja soeda masi f 4.50 per pic.

Goela-batoe: Kwaliteit jang poeth f 19.- per pic. Goela-toemboeh: Kwaliteit Koedoes lev. Ready diminta deenen harga f 2.85 per pic.

Katjang-merah: Oogst baroe lv. Ready harga f 5.25 per pic.

Katjang-poeth: Oogst baroe soeda pembeli f 4.30 per pic.

(Aken disamboeng)

Wa Kang

Ditoerker: oleh:

Han Djien.

111)

Koo Hong Tee lantj pretih Lie Goan Pa bawa 3000 soldadoe oentoekeo laokoeken penjerang an pada Oe Boen Hoa Kiep. Itoe radja dari Yang Tjoe s'ignra pretih Oe Boen Sing Touw laokoeken perlawanan.

Samentara itoe, semoeanja radja-radja keji jang soeda sampe di Kam Tjoan Koon s'ignra bikin perdamaian. Orang anggra perloe sekali diangkat satoe kepala dari marika semoea.

di oetoeop dan masing masing orang koedoe bertreuk tiga kali boeat minta itoe pintoe djadi terboeka. Djka itoe pintoe djadi terboeka meloeloe lantaran treakanja saorang, ialah jang di angkat djadi kepala dan mempoenjai kakoeasa'an boeat pretih semoeanja radja. Siapa jang tida toeroet ia poenja pretih, haroes dapetken hoekoeman."

"Itoe atoeran ad baek sekali!" kata ampir semoea orang dengan berbareng.

Masing masing orang lantj bertreuk tiga kali, tapi pintoe kota tinggal tertoept.

dapetken djabatan sebagai Hoen Sie Ma Ong, akoe soeda pernah soejaln satoe bendera hingga djadi berdiri. Sekarang kaee-orang semoea boleh liat jang itoe pintoe kota djadi terboeka lantaran akoe poenja treakan," kata Thia Kawi Kiem.

Betoel djoega, baroe sadja ia bertreuk doea kali, dalam pintoe djadi terpanjing sendirinja.

"Sekarang kaee-orang berame koedoe angkat akoe djadi kepala," kata Thia Kawi Kiem dengan tertawa besar.

Semoea orang tida moengkir masing-masing poenja djandji dan begitoelah Thia Kawi Kiem di djadiken kepala dari itoe rombongan.

boeat masoek di kalangan dewa," ka a itoe dewa.

Tja Yang Ting lantj menginget pada itoe paman.

"Thia Kawi Kiem jang djadi kepala dari itoe rombongan radja s'ignra kaloearken pretih goena geraken tentara menoedje ka Kang Touw. Itoe barisan ada terdiri dari 180 laksa soldadoe.

Oe Boen Hoa Kiep jang denger itoe djadi terkejoet sekali. Pada itoe malem djoega dengan baw doea goendiknja ia melarikan diri ka Hoei Tjoan, samentara pendjag'an pada Yang Tjoe ada cise-rahkan pada ia poenja soedara, Oe Boen Soe Kiep.

dari Koo Hong Tee soeda berdjempah pada Lie Goan Pa di kakinja goenoeng Tjje Kiem Sa.

Koelika meliat pada itoe orang paling gagah dalam doenia, Oe Boen Sing Touw tjoba melarikan diri, tapi kerna tida kaboe-roe berboeat demikian, maka ia djadi tjoba djoel laga.

"Binatang!" demikian ia bertreuk, "ini hari akoe maoe mati sama-sama dengan koe!"

la s'ignra angkat Lioe Kiem Tong boeat laokoeken penjerangan. Lie Goan Pa poenja kagoesaran telah sampe di poentjak paling tinggi.

ken itoe panglima moesoeh. Lebih lagi lantaran Oe Boen Sing Touw soeda menjerang padanja, maka ia djadi loepa pada sang goroe poenja pesenan.

Dengen ia poenja gembolan ia laokoeken penangkisan. Oe Boen Sing Touw poenja Lioe Kiem Tong telah terlempar ka oedara.

Dengen sebet djoega Lie Goan Pa djambret badjoenja moesoeh dan kamoedian ia pegang itoe panglima poenja doea kaki. De-tung satoe kali sobek, Oe Boen Sing Touw telah binasa dengan djadi terbelah doea!

Itoe korban poenja tentara s'ignra menaloek.

Dalem ta dapet boenjinj... Perle...

Tentara Doeloen d'ibingga diri sem regimere koel satoe... Satelah lawanan dalem ta hoer moe...

SOERAT KABAR HARIAN 報日 齊川 KATJOEALI MINGGOW DAN HARI BESAR

Soeata Semarang

Lembar Ka Doea

Pertempoeran di Tiongkok.

Perhoeboengan dagang dapetken banjak rintangan.

RAHAJAT TIONGHOA PERTJAJA AKEN DAPETKEN KAMENANGAN.

Dalem Het Noorden kita dapat batja satoe toelisan jang boeninja seperti berikoet:

Pertempoeran di Tiongkok telah masoek dalem taon ka'ampat. Sekarang masih belon bisa dibalang, sampe kapan itoe pertempoeran masih bisa dan bakal berdjalan. Kabinet Japan baroe, seperti djoega pamerentahan pamerentahan jang berdjari lebih doelo, soeda njatakan jang la aken bikin berachir itoe incident di Tiongkok dengan brapa tjepet sabanja, tapi apakah ia bakal bisa berhasil berboeat demikian, itoelah tida bisa djadi, lebih lagi djika orang inget pada ketetapan pamerentah di Chungking boeat toeroeken perlawanan sampe kamenangan dipapetken oleh fihaknja.

Itoe ketetapan boleh dikata ada dipoenjaken oleh semoanja rahjat Tiongkok, demikian satoe soedagar Tiongkok terkamoeka jang satelah tinggal bebrapa minggu lamanja di Tiongkok balik ka Java poela, ada toeroeken pada kita.

Pamerentahan dari Wang Ching Wei tida dapetken toendjangan maski bagimana sedikit djoega dari rahajat Tiongkok. Ia poenja pengaroeh tida mendjalar lebih loes dari bilangan, di mana bangsa Japan ada pegang kakeasaan dengan tida dapetken antjeman, tapi di sitoe bangsa Tiongkok tida dapetken gangoen aken dengan tjara resia beriken toendjangan pada Generalisimus Chiang Kai Shek. Tjoema sedikit orang sdja jang taro pengharepan pada itoe pamerentahan boneka. Satoe antjara sja poenja sabaht-sabaht lama—dimikian kata itoe soedagar terkamoeka—sekarang ada djadi vice minister dari itoe pamerentahan. Doeloenja ia ada tinggal di Bultenzorg dan kerna begitoe maka sja ada bikin pembijara'an pandjangan lebar sama ia (Jang dimaksodken tentoe T'ang Leang Li, Red. S. Smg.) Ia tjaba terangkan pada sja tentang kageoema'n dari pendirrianja itoe pamerentahan baroe, tapi ia poenja ada satoe-satoenja orang jang berdjaja oepja boeat lakoecken tindakan demikian.

Bangsa Japan ada lakoecken penilikan bengis sekali pada pandjangan poen tida membawa hasil sampurna. Belon selang lama ada dibikin daftar-item dari namanja orang-orang jang beriken toendjangan pada Chungking dan di Shanghai boleh dikata satiap hari dilakoecken pemboeoechan politik, tapi gerakan anti-Japan masih tetep berdjalan.

Saorang Tiongkok sedjati tetep anggep pamerentahan dari Wang Ching Wei ada pamerentahan kotoer. Djoega dari fihak Japan ada dinjatakan pada sja, bahoea pada Wang Ching Wei tida bisa ditaro banjak pengharepan. Maski demikian toeh lantaran orang soeda bikin pemoele'an, maka orang djadi tida bisa brentiken itoe gerakan dengan begitoe sadja.

Lantaran ka'ada'an politik jang tida tentoe maka peragangan Tiongkok poen tida tjari laen - laen pasar poela. Doeloenja sja ada memoenjai import besar dari korek api dari Tiongkok, tapi sekarang itoe barang tida bisa dikasih masoek poela.

Itoe fabrik - fabrik sekarang telah djajah dalem tangannja bangsa Japan dan sadjke itoe djadi . . . brenti kerja. Kaoem boeroeh menolok dengan getas boeat berkerja di bawah pimpinan Japan. Ka'ada'an demikian

ada oemoem di mana - mana. Perdoedoek jang soeda dipindah ken ka laen - laen bilangan berhoeboeng dengan terbitnja pertempoeran tida soeka balik kembali ka itoe tempat - tempat jang lebih doelo dikosongken. Kerna demikian maka banjak fabrik djadi tida bisa berkerja.

Djoega di Shanghai ada terbit ka'ada'an demikian. Djoembhinja pendoeoek dari Settlement satelah terbit paperangan djadi berlipet ganda - bnjaknja. Sama sekali orang tida bisa dapetken roemah tinggal, katjoeali orang moesti lakoecken pembajaran oewang koentji (lektee) dengan djembelah besar atawa diwadibjken boeat ambil over segala prabatan roemah-tangga. Itoe ada satoe moesilhat biasa sadja. Tapi orang tida soeka tinggal di loear Settlement. Di sitoe orang bisa swa satoe gedong besar dengan harga tjoma dari 5, sampe 10 dollar tiap boelan tapi itoe gedong tinggal kosong.

Perdagangan telah dapetken poekoek'oan poekoelan hebat. Sebago tjonto, sja bisa seboekt peragangan kapas. Importeurs ada kaeroek dengan itoe barang barang sampe djembelah besar sekali, tapi sabagi kasoedaa'n dari politik Japan, hargaanja itoe matjem barang djadi meroesot. Karoegian jang dipapetken oleh banjak orang ada terlahoe hebat. Rahajat poenja kakeoatan membeli telah moesna sama sekali.

Orang Tiongkok sekarang hidoepp dengan tjoma makan begitoe sedikit jang bisa bikin saeak andjng djadi dapetken kamatian. Itoe kasengsara'an telah djadi samingkin hebat poela lantaran menaloecka Franky, Indo China soeda brentiken pengiman beras ka loear negri hingga hargaanja beras djadi sampe 70 dan 75 dollar per picol, satoe djembelah jang ada lebih tinggi dari Penghasilanja banjak orang satiap boelannja. Satoe directeur dari satoe bank besar ada dapetken 6000 dollar tiap boelan, djadi boeletnja ada f 60.—

Berbagi bagi badan dalem itoe waktoe djadi moesti beritindak boeat kebaekannja masing masing poenja penggawe dengan djalan beli beras dan dengan harga lebih rendah disediaken oentoek marika poenja penggawe-penggawe. Kerna sekarang pengangkutan beras ka loear dari Indo China ada diperkenaken, maka ka'ada'an djadi baek.

Perdagangan telah dapetken poekoek'oan poekoelan hebat. Sebago tjonto, sja bisa seboekt peragangan kapas. Importeurs ada kaeroek dengan itoe barang barang sampe djembelah besar sekali, tapi sabagi kasoedaa'n dari politik Japan, hargaanja itoe matjem barang djadi meroesot. Karoegian jang dipapetken oleh banjak orang ada terlahoe hebat. Rahajat poenja kakeoatan membeli telah moesna sama sekali.

Orang Tiongkok sekarang hidoepp dengan tjoma makan begitoe sedikit jang bisa bikin saeak andjng djadi dapetken kamatian. Itoe kasengsara'an telah djadi samingkin hebat poela lantaran menaloecka Franky, Indo China soeda brentiken pengiman beras ka loear negri hingga hargaanja beras djadi sampe 70 dan 75 dollar per picol, satoe djembelah jang ada lebih tinggi dari Penghasilanja banjak orang satiap boelannja. Satoe directeur dari satoe bank besar ada dapetken 6000 dollar tiap boelan, djadi boeletnja ada f 60.—

Berbagi bagi badan dalem itoe waktoe djadi moesti beritindak boeat kebaekannja masing masing poenja penggawe dengan djalan beli beras dan dengan harga lebih rendah disediaken oentoek marika poenja penggawe-penggawe. Kerna sekarang pengangkutan beras ka loear dari Indo China ada diperkenaken, maka ka'ada'an djadi baek.

Tida ada perhatian boeat Eropa. Kasoedaa'n dari diserangnja Holland poen ada djadi boeat pembijara'an, lebih lagi kerna banjak orang Tiongkok ada memoenjai perhoeboengan rapet sama Indonesia.

Itoe perhatian tida moestinja dianggep loear biasa besarnja, demikian kata itoe soedagar. Orang tida memoenjai perhatian atawa satida tida njaja tjoma sedikit sekali, boeat itoe conflict di Europa kerna kapentingan kapentingan personelijk dalem toeh fidi pegang rol. Penoeleapan dari djalan Burma telah bikin pengrasa'an atawa sikep masa bodo djadi samingkin besar poela.

Banjak orang memang soeda memoenjai doega'an-jang Holland bakal diserang. Dalem soerat-soerat jang sja dapetken dari Tiongkok dan Amerika pada waktoe jang lama sabelon terbit paperangan, kita soeda diperingetken tentang bakal terdjadnja itoe penjerangan.

Djoega tentang niatn Japan di Nanyang bikin orang djadi koestir. Banjak sekali orang Tiongkok soeda balik dari Indonesia ka Tiongkok poela kerna merasa koestir dengan terdjadnja hal boeat berkerja di bawah pimpinan Japan. Ka'ada'an demikian

perdagangan antara Tiongkok dan Indonesia djadi dapetken rintangan. Kaoem moeda djadi meroesot.

Salacennja kamaoan dari rahajat Tiongkok oentoek landjoecken perlawanan, sja poen dapetken laen kanjata'an poela, satoe kaoem moeda telah dipengaroehin oleh communisme.

Boekan tjoma kaoem moeda dari tingkatan bawah, tapi sja poen kenal banjak anak dari orang-orang toea jang kaja besar, jang bertentangan dengan anggappanja marika poenja masing masing orang toean (dan ini di Tiongkok ada memoenjai ari besar sekali) ada taro semoepa pengharepan pada communisme.

Marika boekannja begitoe katarik pada tjita tjita communistich, tapi lantaran tasoeroeng oleh desakan boeat maoe dan moesti berkerja goena negri.

Dalem itoe hal, marika lepasken marika poenja semoepa hak. Dengan djembelah besar marika moenoedjoe ka Yunnan seringkali satoe perdjalan dari 1500 mi, di mana marika poen moesti temboesin garisan Japan.

Marika telah tinggalken masing masing poenja milik dan sja poen ada kenal orang-orang jang tjoma hidoepp dengan bebrapa cent satiap harinja.

Di Yunnan marika landjoecken perlawanan dan satelah tamatkan itoe, kabannjan dari marika lantas masoek dalem dienst militair. Kalliatannja jang organisatie di sana ada sampurna, maski sja tida megatahoek dengan pasti apakah itoe pergerakan ada dipimpin dengan langsoeng oleh Moskou. Sja poen tida perjaja itoe dan Generalisimus Chiang Kai Shek poen moestinja tida dipengaroehin oleh communisme, tapi toendjangan jang ditrima oleh Chungking dari Rusland telah membawa pengaroeh besar pada kaoem moeda.

Djoega boekoe „Red Star over China“ dari Snow telah membawa pengaroeh besar dan ada djadi sebab djoega kenapa bagian paling besar dari kaoem moeda berpaling goena peleoek communisme.

Tapi toedjoean jang paling teroelama masih senantiasa ada lakoecken pertempoeran goena Tiongkok jang merdjika dan orang dapetken kajakan jang teroetama bahoea goena itoe perlawanan moesti dilakoecken.

perdagangan antara Tiongkok dan Indonesia djadi dapetken rintangan. Kaoem moeda djadi meroesot.

Salacennja kamaoan dari rahajat Tiongkok oentoek landjoecken perlawanan, sja poen dapetken laen kanjata'an poela, satoe kaoem moeda telah dipengaroehin oleh communisme.

Boekan tjoma kaoem moeda dari tingkatan bawah, tapi sja poen kenal banjak anak dari orang-orang toea jang kaja besar, jang bertentangan dengan anggappanja marika poenja masing masing orang toean (dan ini di Tiongkok ada memoenjai ari besar sekali) ada taro semoepa pengharepan pada communisme.

Marika boekannja begitoe katarik pada tjita tjita communistich, tapi lantaran tasoeroeng oleh desakan boeat maoe dan moesti berkerja goena negri.

Dalem itoe hal, marika lepasken marika poenja semoepa hak. Dengan djembelah besar marika moenoedjoe ka Yunnan seringkali satoe perdjalan dari 1500 mi, di mana marika poen moesti temboesin garisan Japan.

Marika telah tinggalken masing masing poenja milik dan sja poen ada kenal orang-orang jang tjoma hidoepp dengan bebrapa cent satiap harinja.

Di Yunnan marika landjoecken perlawanan dan satelah tamatkan itoe, kabannjan dari marika lantas masoek dalem dienst militair. Kalliatannja jang organisatie di sana ada sampurna, maski sja tida megatahoek dengan pasti apakah itoe pergerakan ada dipimpin dengan langsoeng oleh Moskou. Sja poen tida perjaja itoe dan Generalisimus Chiang Kai Shek poen moestinja tida dipengaroehin oleh communisme, tapi toendjangan jang ditrima oleh Chungking dari Rusland telah membawa pengaroeh besar pada kaoem moeda.

Djoega boekoe „Red Star over China“ dari Snow telah membawa pengaroeh besar dan ada djadi sebab djoega kenapa bagian paling besar dari kaoem moeda berpaling goena peleoek communisme.

Tapi toedjoean jang paling teroelama masih senantiasa ada lakoecken pertempoeran goena Tiongkok jang merdjika dan orang dapetken kajakan jang teroetama bahoea goena itoe perlawanan moesti dilakoecken.

perdagangan antara Tiongkok dan Indonesia djadi dapetken rintangan. Kaoem moeda djadi meroesot.

Salacennja kamaoan dari rahajat Tiongkok oentoek landjoecken perlawanan, sja poen dapetken laen kanjata'an poela, satoe kaoem moeda telah dipengaroehin oleh communisme.

Boekan tjoma kaoem moeda dari tingkatan bawah, tapi sja poen kenal banjak anak dari orang-orang toea jang kaja besar, jang bertentangan dengan anggappanja marika poenja masing masing orang toean (dan ini di Tiongkok ada memoenjai ari besar sekali) ada taro semoepa pengharepan pada communisme.

Marika boekannja begitoe katarik pada tjita tjita communistich, tapi lantaran tasoeroeng oleh desakan boeat maoe dan moesti berkerja goena negri.

Dalem itoe hal, marika lepasken marika poenja semoepa hak. Dengan djembelah besar marika moenoedjoe ka Yunnan seringkali satoe perdjalan dari 1500 mi, di mana marika poen moesti temboesin garisan Japan.

Marika telah tinggalken masing masing poenja milik dan sja poen ada kenal orang-orang jang tjoma hidoepp dengan bebrapa cent satiap harinja.

Di Yunnan marika landjoecken perlawanan dan satelah tamatkan itoe, kabannjan dari marika lantas masoek dalem dienst militair. Kalliatannja jang organisatie di sana ada sampurna, maski sja tida megatahoek dengan pasti apakah itoe pergerakan ada dipimpin dengan langsoeng oleh Moskou. Sja poen tida perjaja itoe dan Generalisimus Chiang Kai Shek poen moestinja tida dipengaroehin oleh communisme, tapi toendjangan jang ditrima oleh Chungking dari Rusland telah membawa pengaroeh besar pada kaoem moeda.

perdagangan antara Tiongkok dan Indonesia djadi dapetken rintangan. Kaoem moeda djadi meroesot.

Salacennja kamaoan dari rahajat Tiongkok oentoek landjoecken perlawanan, sja poen dapetken laen kanjata'an poela, satoe kaoem moeda telah dipengaroehin oleh communisme.

Boekan tjoma kaoem moeda dari tingkatan bawah, tapi sja poen kenal banjak anak dari orang-orang toea jang kaja besar, jang bertentangan dengan anggappanja marika poenja masing masing orang toean (dan ini di Tiongkok ada memoenjai ari besar sekali) ada taro semoepa pengharepan pada communisme.

Marika boekannja begitoe katarik pada tjita tjita communistich, tapi lantaran tasoeroeng oleh desakan boeat maoe dan moesti berkerja goena negri.

Dalem itoe hal, marika lepasken marika poenja semoepa hak. Dengan djembelah besar marika moenoedjoe ka Yunnan seringkali satoe perdjalan dari 1500 mi, di mana marika poen moesti temboesin garisan Japan.

Marika telah tinggalken masing masing poenja milik dan sja poen ada kenal orang-orang jang tjoma hidoepp dengan bebrapa cent satiap harinja.

Di Yunnan marika landjoecken perlawanan dan satelah tamatkan itoe, kabannjan dari marika lantas masoek dalem dienst militair. Kalliatannja jang organisatie di sana ada sampurna, maski sja tida megatahoek dengan pasti apakah itoe pergerakan ada dipimpin dengan langsoeng oleh Moskou. Sja poen tida perjaja itoe dan Generalisimus Chiang Kai Shek poen moestinja tida dipengaroehin oleh communisme, tapi toendjangan jang ditrima oleh Chungking dari Rusland telah membawa pengaroeh besar pada kaoem moeda.

Djoega boekoe „Red Star over China“ dari Snow telah membawa pengaroeh besar dan ada djadi sebab djoega kenapa bagian paling besar dari kaoem moeda berpaling goena peleoek communisme.

Tapi toedjoean jang paling teroelama masih senantiasa ada lakoecken pertempoeran goena Tiongkok jang merdjika dan orang dapetken kajakan jang teroetama bahoea goena itoe perlawanan moesti dilakoecken.

perdagangan antara Tiongkok dan Indonesia djadi dapetken rintangan. Kaoem moeda djadi meroesot.

Salacennja kamaoan dari rahajat Tiongkok oentoek landjoecken perlawanan, sja poen dapetken laen kanjata'an poela, satoe kaoem moeda telah dipengaroehin oleh communisme.

Boekan tjoma kaoem moeda dari tingkatan bawah, tapi sja poen kenal banjak anak dari orang-orang toea jang kaja besar, jang bertentangan dengan anggappanja marika poenja masing masing orang toean (dan ini di Tiongkok ada memoenjai ari besar sekali) ada taro semoepa pengharepan pada communisme.

Marika boekannja begitoe katarik pada tjita tjita communistich, tapi lantaran tasoeroeng oleh desakan boeat maoe dan moesti berkerja goena negri.

Dalem itoe hal, marika lepasken marika poenja semoepa hak. Dengan djembelah besar marika moenoedjoe ka Yunnan seringkali satoe perdjalan dari 1500 mi, di mana marika poen moesti temboesin garisan Japan.

Marika telah tinggalken masing masing poenja milik dan sja poen ada kenal orang-orang jang tjoma hidoepp dengan bebrapa cent satiap harinja.

Di Yunnan marika landjoecken perlawanan dan satelah tamatkan itoe, kabannjan dari marika lantas masoek dalem dienst militair. Kalliatannja jang organisatie di sana ada sampurna, maski sja tida megatahoek dengan pasti apakah itoe pergerakan ada dipimpin dengan langsoeng oleh Moskou. Sja poen tida perjaja itoe dan Generalisimus Chiang Kai Shek poen moestinja tida dipengaroehin oleh communisme, tapi toendjangan jang ditrima oleh Chungking dari Rusland telah membawa pengaroeh besar pada kaoem moeda.

perdagangan antara Tiongkok dan Indonesia djadi dapetken rintangan. Kaoem moeda djadi meroesot.

Salacennja kamaoan dari rahajat Tiongkok oentoek landjoecken perlawanan, sja poen dapetken laen kanjata'an poela, satoe kaoem moeda telah dipengaroehin oleh communisme.

Boekan tjoma kaoem moeda dari tingkatan bawah, tapi sja poen kenal banjak anak dari orang-orang toea jang kaja besar, jang bertentangan dengan anggappanja marika poenja masing masing orang toean (dan ini di Tiongkok ada memoenjai ari besar sekali) ada taro semoepa pengharepan pada communisme.

Marika boekannja begitoe katarik pada tjita tjita communistich, tapi lantaran tasoeroeng oleh desakan boeat maoe dan moesti berkerja goena negri.

Dalem itoe hal, marika lepasken marika poenja semoepa hak. Dengan djembelah besar marika moenoedjoe ka Yunnan seringkali satoe perdjalan dari 1500 mi, di mana marika poen moesti temboesin garisan Japan.

Marika telah tinggalken masing masing poenja milik dan sja poen ada kenal orang-orang jang tjoma hidoepp dengan bebrapa cent satiap harinja.

Di Yunnan marika landjoecken perlawanan dan satelah tamatkan itoe, kabannjan dari marika lantas masoek dalem dienst militair. Kalliatannja jang organisatie di sana ada sampurna, maski sja tida megatahoek dengan pasti apakah itoe pergerakan ada dipimpin dengan langsoeng oleh Moskou. Sja poen tida perjaja itoe dan Generalisimus Chiang Kai Shek poen moestinja tida dipengaroehin oleh communisme, tapi toendjangan jang ditrima oleh Chungking dari Rusland telah membawa pengaroeh besar pada kaoem moeda.

Djoega boekoe „Red Star over China“ dari Snow telah membawa pengaroeh besar dan ada djadi sebab djoega kenapa bagian paling besar dari kaoem moeda berpaling goena peleoek communisme.

Tapi toedjoean jang paling teroelama masih senantiasa ada lakoecken pertempoeran goena Tiongkok jang merdjika dan orang dapetken kajakan jang teroetama bahoea goena itoe perlawanan moesti dilakoecken.

perdagangan antara Tiongkok dan Indonesia djadi dapetken rintangan. Kaoem moeda djadi meroesot.

Salacennja kamaoan dari rahajat Tiongkok oentoek landjoecken perlawanan, sja poen dapetken laen kanjata'an poela, satoe kaoem moeda telah dipengaroehin oleh communisme.

Boekan tjoma kaoem moeda dari tingkatan bawah, tapi sja poen kenal banjak anak dari orang-orang toea jang kaja besar, jang bertentangan dengan anggappanja marika poenja masing masing orang toean (dan ini di Tiongkok ada memoenjai ari besar sekali) ada taro semoepa pengharepan pada communisme.

Marika boekannja begitoe katarik pada tjita tjita communistich, tapi lantaran tasoeroeng oleh desakan boeat maoe dan moesti berkerja goena negri.

Dalem itoe hal, marika lepasken marika poenja semoepa hak. Dengan djembelah besar marika moenoedjoe ka Yunnan seringkali satoe perdjalan dari 1500 mi, di mana marika poen moesti temboesin garisan Japan.

Marika telah tinggalken masing masing poenja milik dan sja poen ada kenal orang-orang jang tjoma hidoepp dengan bebrapa cent satiap harinja.

Di Yunnan marika landjoecken perlawanan dan satelah tamatkan itoe, kabannjan dari marika lantas masoek dalem dienst militair. Kalliatannja jang organisatie di sana ada sampurna, maski sja tida megatahoek dengan pasti apakah itoe pergerakan ada dipimpin dengan langsoeng oleh Moskou. Sja poen tida perjaja itoe dan Generalisimus Chiang Kai Shek poen moestinja tida dipengaroehin oleh communisme, tapi toendjangan jang ditrima oleh Chungking dari Rusland telah membawa pengaroeh besar pada kaoem moeda.

perdagangan antara Tiongkok dan Indonesia djadi dapetken rintangan. Kaoem moeda djadi meroesot.

Salacennja kamaoan dari rahajat Tiongkok oentoek landjoecken perlawanan, sja poen dapetken laen kanjata'an poela, satoe kaoem moeda telah dipengaroehin oleh communisme.

Boekan tjoma kaoem moeda dari tingkatan bawah, tapi sja poen kenal banjak anak dari orang-orang toea jang kaja besar, jang bertentangan dengan anggappanja marika poenja masing masing orang toean (dan ini di Tiongkok ada memoenjai ari besar sekali) ada taro semoepa pengharepan pada communisme.

Marika boekannja begitoe katarik pada tjita tjita communistich, tapi lantaran tasoeroeng oleh desakan boeat maoe dan moesti berkerja goena negri.

Dalem itoe hal, marika lepasken marika poenja semoepa hak. Dengan djembelah besar marika moenoedjoe ka Yunnan seringkali satoe perdjalan dari 1500 mi, di mana marika poen moesti temboesin garisan Japan.

Marika telah tinggalken masing masing poenja milik dan sja poen ada kenal orang-orang jang tjoma hidoepp dengan bebrapa cent satiap harinja.

Di Yunnan marika landjoecken perlawanan dan satelah tamatkan itoe, kabannjan dari marika lantas masoek dalem dienst militair. Kalliatannja jang organisatie di sana ada sampurna, maski sja tida megatahoek dengan pasti apakah itoe pergerakan ada dipimpin dengan langsoeng oleh Moskou. Sja poen tida perjaja itoe dan Generalisimus Chiang Kai Shek poen moestinja tida dipengaroehin oleh communisme, tapi toendjangan jang ditrima oleh Chungking dari Rusland telah membawa pengaroeh besar pada kaoem moeda.

Djoega boekoe „Red Star over China“ dari Snow telah membawa pengaroeh besar dan ada djadi sebab djoega kenapa bagian paling besar dari kaoem moeda berpaling goena peleoek communisme.

Tapi toedjoean jang paling teroelama masih senantiasa ada lakoecken pertempoeran goena Tiongkok jang merdjika dan orang dapetken kajakan jang teroetama bahoea goena itoe perlawanan moesti dilakoecken.

perdagangan antara Tiongkok dan Indonesia djadi dapetken rintangan. Kaoem moeda djadi meroesot.

Salacennja kamaoan dari rahajat Tiongkok oentoek landjoecken perlawanan, sja poen dapetken laen kanjata'an poela, satoe kaoem moeda telah dipengaroehin oleh communisme.

Boekan tjoma kaoem moeda dari tingkatan bawah, tapi sja poen kenal banjak anak dari orang-orang toea jang kaja besar, jang bertentangan dengan anggappanja marika poenja masing masing orang toean (dan ini di Tiongkok ada memoenjai ari besar sekali) ada taro semoepa pengharepan pada communisme.

Marika boekannja begitoe katarik pada tjita tjita communistich, tapi lantaran tasoeroeng oleh desakan boeat maoe dan moesti berkerja goena negri.

Dalem itoe hal, marika lepasken marika poenja semoepa hak. Dengan djembelah besar marika moenoedjoe ka Yunnan seringkali satoe perdjalan dari 1500 mi, di mana marika poen moesti temboesin garisan Japan.

Marika telah tinggalken masing masing poenja milik dan sja poen ada kenal orang-orang jang tjoma hidoepp dengan bebrapa cent satiap harinja.

Di Yunnan marika landjoecken perlawanan dan satelah tamatkan itoe, kabannjan dari marika lantas masoek dalem dienst militair. Kalliatannja jang organisatie di sana ada sampurna, maski sja tida megatahoek dengan pasti apakah itoe pergerakan ada dipimpin dengan langsoeng oleh Moskou. Sja poen tida perjaja itoe dan Generalisimus Chiang Kai Shek poen moestinja tida dipengaroehin oleh communisme, tapi toendjangan jang ditrima oleh Chungking dari Rusland telah membawa pengaroeh besar pada kaoem moeda.

TJIMAHU.

Dari sana dikabarkan:

Perkara katjilaka'an di Tandjong-Priok.

Kruijsraad di sini telah poeloeken perkaranja soldadoe militie W.L. dari garnizoen Batavia, la ditoeoeh pada hari Minggu tg. 22 October 1939 telah kandarken vrachtauto militair di Antjoleweg, antara Batavia dan Tandjong Priok, tapi koetikka sampe di tjikoengan jang moenoedjoe ka Goenoeng Sahari itoe katjepelan dari vrachtauto tida dikoroengan sehingga itoe vrachtauto jang dinaekin oleh 22 soldadoe telah terbalik. Foelselir post soeda dapet loeka begitoe roepja sehingga itoe sa'ia ia telah meninggal soeda, sendeng 18 orang telah dapet loeka berat dan enteng.

Terdjawa telah dihoekoem 1 taon pendjara dipotong waktoe ditahan.

Auditeur-militair poenja permintaan ada 1 taon dan 2 boelan pendjara dipotong waktoe ditahan.

SOERABAJA.

Dari sana dikabarkan:

Perkara menghinoo.

Politie-rechter Mr. Van Doorne telah preksa perkaranja terdjakwa D. d. G., transporeur di Malang, la ditoeoeh menghinoo satoe ambtenaar waktoe lakoecken pakerdjannja.

Itoe penghinaan ada terdjadi pada tg. 5 April l. l. di tempat timbangan Wonotjolo, sendeng terdjawa telah kasih semprotan perkataan jang pedes pada itoe orang jang diwadibjken lakoecken pakerdja'an timbang vrachtauto d. l. l.

P. R.: Apa kaoe mengarti maksoednja itoe perkataan? Terd.: Sabetoelnja tida. —Kaoe toeh taoe jang itoe perkataan ada mengandoeng arti menghinoo? —Ja, kerna seringkali sala djoega denger itoe perkataan dioljapken oleh orang-orang Indonesia.

Itoe weegbrugger telah tempelin process-verbaal pada kaoe, lantaran kaoe poerji moestan ada meliwatin dari moestinja. Itoe tindakan membikin kaoe lantass moerka dan djoega di maksodken tida baek boekan? —Ja, kerna itoe waktoe sala djoega tjape dan pikiran terlanggaoe, hingga dengan tida pikir pandjangan lebar, sala lantass kioeraken perkataan asoe dan binatang.

Terdjawa selandjoelnja tjertaken tentang aloeran timbangan.

perdagangan antara Tiongkok dan Indonesia djadi dapetken rintangan. Kaoem moeda djadi meroesot.

Salacennja kamaoan dari rahajat Tiongkok oentoek landjoecken perlawanan, sja poen dapetken laen kanjata'an poela, satoe kaoem moeda telah dipengaroehin oleh communisme.

Boekan tjoma kaoem moeda dari tingkatan bawah, tapi sja poen kenal banjak anak dari orang-orang toea jang kaja besar, jang bertentangan dengan anggappanja marika poenja masing masing orang toean (dan ini di Tiongkok ada memoenjai ari besar sekali) ada taro semoepa pengharepan pada communisme.

Marika boekannja begitoe katarik pada tjita tjita communistich, tapi lantaran tasoeroeng oleh desakan boeat maoe dan moesti berkerja goena negri.

Dalem itoe hal, marika lepasken marika poenja semoepa hak. Dengan djembelah besar marika moenoedjoe ka Yunnan seringkali satoe perdjalan dari 1500 mi, di mana marika poen moesti temboesin garisan Japan.

Marika telah tinggalken masing masing poenja milik dan sja poen ada kenal orang-orang jang tjoma hidoepp dengan bebrapa cent satiap harinja.

Di Yunnan marika landjoecken perlawanan dan satelah tamatkan itoe, kabannjan dari marika lantas masoek dalem dienst militair. Kalliatannja jang organisatie di sana ada sampurna, maski sja tida megatahoek dengan pasti apakah itoe pergerakan ada dipimpin dengan langsoeng oleh Moskou. Sja poen tida perjaja itoe dan Generalisimus Chiang Kai Shek poen moestinja tida dipengaroehin oleh communisme, tapi toendjangan jang ditrima oleh Chungking dari Rusland telah membawa pengaroeh besar pada kaoem moeda.

Djoega boekoe „Red Star over China“ dari Snow telah membawa pengaroeh besar dan ada djadi sebab djoega kenapa bagian paling besar dari kaoem moeda berpaling goena peleoek communisme.

Tapi toedjoean jang paling teroelama masih senantiasa ada lakoecken pertempoeran goena Tiongkok jang merdjika dan orang dapetken kajakan jang teroetama bahoea goena itoe perlawanan moesti dilakoecken.

perdagangan antara Tiongkok dan Indonesia djadi dapetken rintangan. Kaoem moeda djadi meroesot.

Salacennja kamaoan dari rahajat Tiongkok oentoek landjoecken perlawanan, sja poen dapetken laen kanjata'an poela, satoe kaoem moeda telah dipengaroehin oleh communisme.

Boekan tjoma kaoem moeda dari tingkatan bawah, tapi sja poen kenal banjak anak dari orang-orang toea jang kaja besar, jang bertentangan dengan anggappanja marika poenja masing masing orang toean (dan ini di Tiongkok ada memoenjai ari besar sekali) ada taro semoepa pengharepan pada communisme.

kapal kapal yang berangkat atau sampe tida boleh diseboet di dalam soerat penjoeran, penjoendjoekan penjoendjoekan tentang sampe atau berangkatnya orang orang selaloe bisa dilaboeken begitoe roepa, hingga dari sitoe tida dengan lantaa bisa ditarik katerangan keterangan yang concreet dengan lantaa tentang pergerakan kapal kapal sendiri. Begitoe poen dengan pemindahan koelawarga koelawarga militair atau laen laen soeal yang koerang lebh ada berhoebong dengan soeal soeal defenise: perwatanan diri sendiri dan ati ati yang sanget besar moesti dipoedjoke di dalam ini hal.

Djoega ada penting, djangan toenda pemasoean di post dari soerat soerat — teroetama soerat soerat loear negri dan laen laen — sampe di satoe saat yang berada sanget pendek atau dengan lantaa pada sabeloanja dilakoeken penoetoean post atau pengiriman post, pemasoean ka dalam post (dengan begitoe pagi sabianja ada mengampangkan pengeroesan oleh post dan djoega pengeroesan oleh censeur, kaloe ini dilakoeken, dan dengan tjara demikian kabanjangan ada singkirkan kalamabatan kalambatan yang tida teringin dan tida perloe.

Terhadap pada pengiriman-pengiriman pada orang — orang yang di'interneerd terleh djoeh dloendjoek, bahoea marika ini di dalam perhoebongan dalam negri tida bole trima pakje via post dan ini barang barang djadi tida bisa ditrima oleh postkantoor postkantoor boeat dikirim. Postpakket boeat orang — orang yang di'interneerd ditrima di dalam perhoebongan dalam negri, tapi meloeloe kaloe berbareng dengan itoe dloendjoekin satoe briefkaard yang diteeken dan dipertandaken oleh commandant kamp yang tersangkoet, dari mana ternjata ia ini poenja perkenan boeat orang yang di'interneerd yang tersangkoet trima barang — barang terseboet dan djoembelahnja itoe.

Pengiriman pakean, barang toi let atau laen laen barang pe-

makean pada orang — orang yang di'interneerd dengan laen tjara dari pada yang baroe sadja diloekiskan tida diperkenankan.

Pengiriman paket atau pakjes boeat orang yang di'interneerd di bawah adretnja commandant kamp yang tersangkoet atau tida ditoeoetnja atau penjoeloedoean penjetapan2 yang dibriken dengan tjara laen bisa berboentoet dengan beslag, atau pamoeshan, isinja.

Lagi sekali dengan ini djadi ada diminta bantuan publik aken memperwatanen begitoe banjak sabianja itoe kasoeshan kasoeshan dan hal hal tida enak, yang tida bisa tida terhoebong pada dilakoekenna censeur dengan djalan toeroet dengan tertip pengoendjoekan2 yang dibriken di sini.

PEMAKEAN KAJOE.
Pengandjoeran oleh Boschwezen.

Soeda sadjek saekan tempo Boschwezen asik mengandjoer-ken pemakean kajoe di ini negri, djoega boeat bikin constructie-constructie yang terleh besar.

Di dalam boelan — boelan yang paling blakang tida bisa disangkal poela ada tertampak satoe kamadjoean di dalam pemakean kajoe, hal mana boekan meloeloe ada satoe kasoed han dari keadahan, bahoea besi sekarang soesa dijaketken, hanja djoega lantaran itoe felt, bahoea kajoe ada sanget baek boeat pembikinan pakerdjahan — pakerdjahan besar.

Gouvernement telah briken tjanto dan di mana — mana sekarang ada dipake kajoe di waktoe iakoeken pakerdjahan — pakerdjahan (pembelahan) negri. Ini ada poenja doea kaentoongan yang sanget besar, jaitoe bahoea boeat itoe tida perloe dev'es-devies dan kadoea, bahoea penerimahan dari Boschwezen dibikin djadi bertambah.

Organisatie yang sekarang dari Boschwezen tida oesa diperloes-asken oleh ini pemakean yang terleh banjak dari kajoe. (J.B.)

ADVERTENTIE.



Ook U vindt in deze groote collectie het voor U passende.

Imp. Handel Mij. DELI ATJEH Semarang.

Bisa lever dari perse-dia'an.

13 rem 4 480 lembar Waterproof bruin Pakpapier bikinan. Tinggi seloeran 80 x 120 cm, beratnja 45 kg & f. 33,75 per rem. Franco kita poenja drukkerij di Gang Pinggir 06, Semarang. N. V. JAVA IEN BOE KONGSIE

„CITY“ INI MALEM dan MALEM BERIKOETNJA

Sonja Henie — Tyrone Power

IRVING BERLIN'S SECOND FIDDLE

„GRAND“ INI MALEM dan MALEM BERIKOETNJA

STAN LAUREL — OLIVER HARDY

The Flying Deuces

„ROYAL“ INI MALEM dan MALEM BERIKOETNJA

MICKY ROONEY — LEWIS STONE

The Hardys Ride High

„LUX“ INI MALEM dan MALEM BERIKOETNJA

RALPH RICHARDSON — AUBREY SMITH

De Vier Veertjes

„ROXY“ INI MALEM

LILY PONS. — GENE RAYMOND

That Girl From Paris

Orang tegap dan koet minoem

TJOBAHAL DJOEGA JAVA BOEK dan JAVA DONKER

JAVA BIER

GAGA BERANI.

Orang pemoeda di medan pe sia, terte gga berani, tiji djake kecil mekanja kasar, kotor, tentoe tida ada itoe gaga berani lagi, poen orang perempoean djoega demikian. Setab apa? Tentoe orang bisa mengeri sendiri.



Tan Thiam Siang

Satoe Potret dari Toean Tan Thiam Siang, tinggal be-roemah di Zuiderboordweg No 107 Tandjong-Priok, Batavia, menjaksikan itoe BEDAK-VIRGIN SPECIAAL, kebalkannja loear biasa biar pake berapa kali di waktoe malam, tidoer, lantaa bisa robah koelit mekanja. Boeat orang perempoean, djangan loepa, tjoba pake BEDAK VIRGIN, boeat tambah ketjantikkannja. Kaloe minta Monster Bedak2 terseboet, potong ini advertentie, kirim pada Pa. CHUN LIM & CO, di Tjidengweg West no. 2 Batavia-Centrum, serta dilampiri franco 4 cent.

FILIAAL CHUN LIM & Co.

Glodok Pasarweg No. 2 BATAVIA.

Sole - Agent

N. V. H. Mij. KIAN GWAN.

Seloeroeh Indonesia.

SCHMIDT'S COUGH REMEDY

水咳止氏密史

Stop itoe BATOEK!
Djangan kasi koetika ia berdiam lebih lama, tapi lantaa lah cesir dengan:

SCHMIDT'S COUGH REMEDY
jangan soeda tersoehoer: berol kemandjoerannja boeat sembuehen:

batoek, pilek, demam, bronchitis, sakit tenggorokan, influenza dan permoelan batoek T. B. C.

SCHMIDT COUGH REMEDY OBAT JANG SAMPOERNA.
BISA DAPET BELI DIMANA!

Sole agent
N. V. Handel Mij. TJIE MIEN.
Songoedjan — Soerabaya — Telf. 3094N

AGENTEN: Eng Thian Hoo, Eng Tay Hoo, Solo. Tiong Bie, Cherbon, Peo Sing Tong, Tegai, Heng Gwan, Eng Sing Hoo, Djember, Nam Thong, Eng Tong Hoo, Teek An Hoo, Peo Hoo Jok Klok, Malang, Eng Tjie Hoo, Teng Seng, Keng Hien & Co., H. J. Ibrahim, Medicen, Ban Tjie Tong, Djai An Tong, Kediri, Toko "Poeti", Grisee, Djiet Seng Hoo, Diombang, Tek An Tong, Eng Gwan Hoo, Djokja, Djai Sing Tong, Tjie Hoo Tong, Ban Kah Tjoen, Bandeng, Tiong An Yok Pong, Blitar, Toko Siuwa, Bo Lan Tjieng, Toko "Merah", Telcengapeng, Hen Hoo Tong, Tjepoe, Hong Hien Njendjek, Toko Tiga, Lasem, Oei Tjong Kieng, Lamongan, Tjin Pwa, Tanggoel, Toko Oen, Paroe, Hwie Tjie Tong, Samarinda, R. O. Tjin Liem, Loe mediang, S. A. Alkali, Tarakan.

DI SOERABATA: In Dien San, le An Kie, Hoo Tik Tong, Ban Aan, Ban An Tong, Tek An Tong, Sem Tak dan Bin Sing.

SEMARANG: Eng Tay Hoo, Njo Hek Terg, Tjere Kck Yok Pong

S. 250/2

Administratie- en Advieskantoor „LIE SIM TJIN“

SEMARANG, kantoer Kranggan-Koelon No. 147, telf. 815
DJOKJA, kantoer Gondolajoe 2, telefoon 816

Mengoeroes dan mengatoet boekoe dagang, bikin **BALANS & ROGBI & OENTOENG** dan kita oeroesken sekallan sama **KANTOOR BELASTING SAMPE BERES**, dan oeroes matjem-matjem Padjek Negri (Pangasilan, Kekaja'an, Personel Verponding).

Djoega trima pakerdja'an **INCASSO'S**, minta **GEDEPONEERD MERK**, oeroes **OVERSCHRYVING PERCELEN** dan lain-lain oeroesan sama **WET**.

Perkara-tarifet boleh berdami lebih doeloer.

Practisch & Economisch

Dengan tjeman mengirimenk oeang f.0,60, U aken trima sampe di roema, 1 blik boeat 10 kali minoem dari sala satoe djamoer yang terseboet di bawa sini:

- Serie 1 Boeat sakit oerat? bagian kepala rasa tjapee, kemeng, bingoenng serta mata koerang terang.
- Serie 2 Boeat tenggorokan kering, soera serak, pilek batoek panas.
- Serie 3 Boeat sakit sesek (Asthma), soesa bernapas.
- Serie 12 Menhangoenken kesegeran badan, mendjaoken kesakitan dalam peroeit, serta menambahkan nafsoe makan.
- Serie 60 Menjemboehken sakit Dysenterie (borang? aas dara dan ingoes), Clampang ditakannja, lida rasa pait, kerna diboengkoes deugen capsules.

1 ex. prijscourant gratis.

Pengiriman tjoeama dilakoeken oleh

DJAMOE "IBOE"
Afd. Reclame
Ngaglik 3, S'baja.

(Adres serta serie djamoer, toeloeng ditoeles jang terang)

S. 220/8

OEI TIK HONG Toekang Gigi Sebandaran 20 - Semarang.



Boeat sasoeatoe orang jang ada perloe sekali, maka gigi jang berlobang, roesak atawa sakit, ada meroegiken sekali. Saja soeda lama berkerdja seba- bagi dentis, bikin gigi palsu, baik dengan karet maepeoen dengan schroef, tembel gigi berlobang, pasang porcelein, obatin

gigi sakit, bikin betoel gigi kotor, semoea pakerdjaran saja tangoeng ba- goes, koel dan tahan lama. Banjak sekali saja dapet trima soerat-soerat poedjian dari segala bangsa, kerna tarietnja poen sengadja saja itoeng sampe pantes. Maka Njonjah-njonjah dan Toean-toean segala bangsa ada sakit kaperloean bikin gigi palsu, tembel gigi berlobang jang dapet gigi atawa maeo bikin gigi djadi bersih, tjoba dateng lebih doeloe pada saja.

Kaloe badan kakoerangan kapoer, pakelah

SANOCAL TABLETTEN MEULEMANS

SANOCAL gampang sekali antioer dan masoek badan, enak rasanja, maka gampang dimakan oleh anak dan orang dewasa.

Di-import oleh:

N.V. LEEUWEN-APOTHEEK P. H. MEULEMANS

S. 55-A Doewer 42 - Telef. Smg. 204 & 2.

KOEWIH PIA BAKKERIJ

"TJIANG GOAN"

GANG TJILIK 16 - SEMARANG

SABEN HARI SEDIA

Advertisement for 'TJIANG GOAN' featuring a baby and a list of products: BAK PIA matjem' 2 cent, SO PIA ANANAS 3 cent, SO PIA Doeren 3 cent, JO PIA goela-aren 1 cent, SO PIA chokolade 3 cent, SO PIA kenari 3 cent.

SALIWATNJA DJAM 5 SORE DAN HARI MINGGOE Pesen dan beli di Gang Besen 94 (moeka ROXY Bioscope).

INDISCHE LLOYD Algemeene Verzekering Maatschappij N.V. (Kongse dengan Kapitaal Tionghwa)

Menanggoeng Assurantiet

KEBAKARAN-AUTO-LAOET

Kita poenja AUTOPREMIE paling rendah. CLAIM DIOEROS DENGAN TJEPET DAN MENJENENGEN Ketrangan bisa dapet pada:

Hoofdkantoor SEMARANG Tel. 1417 & 1378 Bykantoren: Batavia Tel. 1889 Bandoeng " 1289 Soerabaja "N.1419 Agentschappen: Djocja Tel. 301 Malang " 242 Cheribon " 153 roemah " 84 dan lain-lain tempat.

Kitab TJENG TOO

ISINJA: Warisan pelajaran dari Tje Seng Sian Soe Khong Hoe Tjoe jang diartiken setjara paling locas dan djelas oleh Toean

Tan Boen Sing. Secretaris Chin. Raad - Batavia.

Dalem ini kitab tjitakan jang kadoea, soedah ditambah banjak sekali isinja, hingga kira doea kalih tebelnja dari penerbitan jang pertama. SASOEATOE ORANG TIONGHOA PERLOE POENJAKEN INI KITAB.

Moeat mana sengadja didjoel jang paling moerah, jaltoe hanja...f.10,50 Laen ongkos kirim.

Boleh dapet pada Adm. "SOEARA SEMARANG" Gang Pinggir, 68 - Semarang

Inget

Contact

Terbit saben SAPTOE

Bahasa Blanda

Njonjah' dan Nonah' jang ingin berladjar bitjara dan menoelis dalem itoe bahasa, masih ada kasempetan boeat ikoeit dalem curaus baroe jang aken dimoelai pada nanti tanggal 1 Agustus 1940.

Ferladjaran dibikin oleh satoe goeroe, prempoean bangsa Tionghwa jang soedah mempoenjal pengalaman dan berdjipoma. Bisa berladjar di waktoe pagi atawa sore.

Tarifet sanget ringan. Katerangan pada 3e Redjoari No. 24, SEMARANG

Baroe trima Boekoe Geldschieder Ordonantie Pelatoeran-pelatoeran jang sanget penting bagi siapa jang kasi pindjem oewang berikoet djonto Rekest

per djilid f 0,50 Bisa dapet beli pada:

N.V. Java Ien Boe Kongsie, Gang Pinggir 68 - Semarang Telf no. 185

Peringetan ka 9 Taon.

"Pakket Speciaal"

Oentoek rajahien peringetan ka 9 taon dari berdirinja kita poenja Company, moedin sekarang sampe pengabisan JULI kita bikin pendjoelan Obral dengan sediakan "Pakket Speciaal" jang terisi sebaeri brikoet:

- (1) Kitab lima pengetahuan resia gaib, moeat lebi 50 soeal jang penting boeat tjari penghasilan dan padoman penghidoean, berikoet peladjaran resia gaib bagimana soeapa bisa dapet perkerdjaan, bisa naek pangkat, bisa dagang oentoeng besar, bisa menang dalem permainan djoedi, dan laen-laen sebaeri dari limoe-limoe jang ber- harga mahal. Pembeli boleh madjoeken pertanjanan dengan gratis dan kita kasi soerat tanggoengan bahoea semoea pelajaran moesti sampe berhasil atawa oewang kembalikan kaloe tida memoaskan. Harga satoe djilid bersama doea coupons f 7.50
- (2) Lucky Ring atawa Tjintjin Peroeoentoengan dari perak toelen dengan oekiran symbol Bintang Penghidoean atawa Karma, menoeroet limoe djimat peninggalan dari satoe poedjongo pada 3900 taon ber- selang, jang soeda berboeki oentoek berkah kealmetan dan ke- oentoengan bagi siapa jang pake. Harga satoe stuk f 5.-
- (3) Tiga boekoe penting, boeat beladjar 15 matjem bahasa asing brikoet salinan Melajoe, dan limoe kebalinan Djati Watjana serta pengetahuan tentang Resia Prampeoran. Isinja semoea soeda dapet banjak poedjian dari soerat-soerat-kabar, Harga tiga boekoe tamat f 3.20
- (4) Horoscoop Speciaal, aken mengramalken pembatja poenja nasib, karakter, perkerdjaan, kesehatan, perdjodohan dan laen-laen sebaeri ditangoeng 100%, tjotjok. (Harep kirim tjafetlan tanggal kelahirannya). Honorarium f 2.-

Totaal f 17.70

Semoea djoembla 4 matjem berharga f 17.70, tetapi sekarang boleh dapet tjoea f 6.20, atawa satoe keetoengan dari f 11.50, boeat pembatja jang atoe pesenan selekasnja, soeapa tida keabisan ini kans bagoes jang seliwatnja jui aken tida berlakoe lagi.

Soerat-soerat adres:

SINO-JAVA TRADING COMPANY G. P. O. Box 862 - Hongkong.

Goenting disini dan kirim ini hari

Sino-Java Trading Co., G.P.O. Box 862, Hongkong.

Toean:-

Bersama ini Luchtpost-Aangeteekend saja ada lampirkan satoe Bankbiljet f 5.- dan bebrapa postzegels seharga f 1.20.- djoembla f 6.20.- boeat pesen satoe "Pakket Speciaal" jang berlakoe sampe pengabisan Juli 1940.

Oentoek horoscoop, saja poenja kelahirannya tanggal

boelan taon Dan adres saja:

Seja ada inilot seri no.matjem roepa-roepa dari lain negri LOTERIJ OEWANG Protestantsche Gemeente te Soerabaja c. s.

Hoofdpreis f 75.000.-

Table with 2 columns: Harga and lot. Rows include: Harga antero lot f 11.-, Harga selengah lot f 5.50, Harga seprapat lot f 2.75, Harga 1/10 lot f 3.30, Harga 1/20 lot f 2.20, Harga 1/50 lot f 1.10

Ongkos Aangeteekend f 0.30

Rembours f 0.60

Tariknja di Batavia 29 Augustus 1940

Abis mala kirim pertjoema officiele trekkingaljat.

LIEM KIK HONG & Co. Semarang

Gang Pinggir No. 45 en 53.

6414

BERGOENA SEKALI BOEAT ORANG JANG BAROE BAEK DARI SAKIT.



ANGGOER OBAT TAP 19

Sasoeda semboeh dari soetoe penjakit bera dan lama, memang bisa dimengarti badan djadi sanget zwak. Oleh kerna itoe ada sanget dipoe- djiken ANGGOER OBAT TJAP „19“ oentoek dapetken tenaga baroe.

Minoemlah tiap hari tiga kali, pasti toean poenja kesehatan aken djadi baek lagi seperti biasa. ANGGOER OBAT TJAP „19“ ada satoe tonic jang sanget bergoena boeat darah dan tenaga.

Harga per flesch besar f 2.25 Harga per flesch ketjil f 1.25

BISA DAPET BELI DI MANA TEMPAT.

Chemicalienhandel IE KIM TIE,

Pabean Tinstraat - Telf. 1316 N. - Soerabaja.

S. 151

GOEI TJOENG LIAN TOEKANG GIGI JANG SOEDA DAPET BANJAK POEDJIAN BETENG 152 - SEMARANG



DEN TIST

PEMBERIAN TAOE

Dengen hormat. Djika toean pasang gigi-seharoesnja boeat mendjaga ke- salamatan misti tjari toekang gigi jang pande betoel, djangan liat harga moerah sadja, sebab sekarang ada banjak sekali toekang-toekang gigi.

Maka dari itoe siaa harep toean-toean dan njonjah-njonjah soeka dateng lebih doeloe pada siaa dan sekiten siaa poenja pembikinan jang ditangoeng koewat dan netjis; kaloe tida baik, djangan baje, sedeng tarif bersantjan.

Boeat bikin gigi palsu atawa tembel gigi mas, perak, pla- tina dan schroef serta blongsong dari mas dan perak siaa sekarang dapet piadjaran baroe; bisa ganti gigi zonder pake karet tjoea pake plaat mas sadja; djoega bisa pasang mata en hidoeng palsu.

Boeat njonjah-njonjah dan nonah-nonah poenja kaperloean siaa adaken dokter gigi prempoean.

N.B. Soeka dateng boeat dipanggil, tjoea ganti on- kost dokar. S. 29

Kabar Radio.

N. I. R. O. M. Tdg. Priok II - 61 en 41.5 meter. Batavia II - 197 meter. Semarang - 122,40 meter. ...

SAPTOE, 10 AUGUSTUS NIROM BARAT.

6.- Gramofon 6.15 Gymnastiek 6.30 Berita Pers 6.50 Gramofon 7.30 Berita Pers 7.37 Gramofon 8.- Toetoeop

11.- Tanda waktoe pemboekaan 11.01 Potpourrie 11.40 Karangan Chopin 12.- Nirom - Klein - Orkest 1.- Piano 1.20 Berita Pers dan Oedara 1.35 Orkest Robert Pkier 2.- Victor Silvester's Orkest 2.20 Berita Pers dan Oedara 2.30 Toetoeop

Malem 5.- Tanda waktoe Pemboekaan 5.01 Isi programma 5.03 Boenga rampai 6.- Serieus concert 7.- Berita Pers dan Oedara 7.25 Aneka warna 8.- Concert 8.50 Lagoe Belanda 9.- Omroep - Orkest 10.- Rumba dan tango 10.30 Sowanda and his Music 10.45 Moesik dansa 11.- Toetoeop

Radio Vrg. M. Java 88.76 M. Siang 11.- Lagoe Krontjong 12.- Lagoe Djawa 1.- Wajang-Orang 1.30 Ketoprak 2.- Toetoeop

Malem 5.03 Isi programma 5.05 Tjempoeang 7.- Causerie 7.30 Berita Pers 8.- Krontjong 8.30 Wajang Golek 6.- Pagi Toetoeop

Radio Vrg. M. Java 88.76 M. Siang 11.- Lagoe Krontjong 12.- Lagoe Djawa 1.- Wajang-Orang 1.30 Ketoprak 2.- Toetoeop

Malem 5.03 Isi programma 5.05 Tjempoeang 7.- Causerie 7.30 Berita Pers 8.- Krontjong 8.30 Wajang Golek 6.- Pagi Toetoeop

Soerabaya II - IV, Solo II Semarang II Djokja II, Pagi

6.03 Hawaii 6.40 Lagoe Krontjong 7.- Lagoe Tionghoa 7.15 Berita Pers 7.30 Toetoeop Soerabaya II - IV Siang 12.- Tanda waktoe pemboekaan Sandaer Madoera 1.15 Berita Pers 1.30 Krontjong 2.- Lagoe Shanghai 2.15 Berita Pers 2.30 Toetoeop

Soerabaya II - IV, Solo II Djokja II, Semarang II Malem

5.03 Taman Pemoeda 6.- Krontjong 6.30 Philosophie 7.- Balesan soerat 7.30 Berita Pers 8.- Wajang Koelit 1.- Toetoeop Mavro 87.98 M. Malem 5.- Anak anak 6.30 Roepa roepa 7.- Berita Pers 7.12 Roepa roepa 8.- Kraton Dhalem 12.- Toetoeop

Radio Semarang 142 M Malem

5.- Kinderurje dari „Broederschap“ dipimpin oleh Pak Soero 7.- Lagoe Djawa 7.30 Lagoe Tionghoa 8.- Krontjong dari De „Eendracht-band“ 12.- Toetoeop

Radio Vrg. M. Java 88.76 M. Siang

11.- Lagoe Krontjong 12.- Lagoe Djawa 1.- Wajang-Orang 1.30 Ketoprak 2.- Toetoeop Malem 5.- Lagoe Hindoestan 5.30 Lagoe Dolanan 6.- Lagoe Tionghoa 7.- Lagoe Soenda 7.30 Lagoe Arab dan Gamboes 8.- Sien Bie Band di Studio Doewet la Semarang, sokongan dari Sien Bie Kongsie Pandean No.14 1.- Toetoeop

S. R. V. -- 60.85.

10.- Klenengan sederhana 3.- Toetoeop Malem 5.- Roepa2 6.- Taman Poetera, dipimpin Tamt Aal, dengan muziek 7.30 Pemandangan dalam negeri oleh toean R. M. Darmo-soengondo 8.- Klenengan 1.- Toetoeop

Doea poetri agoeng mendjaga Mongolia.

Oleh: C. Y. W. Meng.

Peprangan Tiongkok ini yang sering dinamakan „perang soetji boeat lawan serangan Djepang“ soedah banjak sekali bikin timor-boel Hwa Bok Lan baroe antara kooem wanita Tionghoa, seperti Miss Liu Man Ching dari Tibet dan Miss Kao Yu chu wakil dari satoe rahajat yang besarna 20.000.000 dja wa dari bangsa Miao.

Tapi barangkali paling terkenal dari keberaniannya dan pamorneja yang mengeterin dirinja adalah doea prinses dari Mongolia ialah Chi Chun-feng dan Pah Yuning. Penoeis soedah ketemoen ini berdoea nona koetika ia orang berada di Chungking, ini perkenalan soedah bikin penoeis pertjaja yang ini doea orang prampoean soedah oendjoek djalang yang bener boeat sekalian kooem warta Tionghoa aken menoeleong negrinja. Ini berdoea poenja kesetiaan soedah bikin kita mangkin koet pertjaja yang Tiongkok pada akhirnya aken menang dengan dapet keadilan yang dimoealin.

Tersohornja ia orang poenja kebiasan berkelai, masi djoega pada moesim dingin kaloe sal-djoe djato pada bagian dimana ini doea prampoean kasi pimpinan. Disinilah Tiongkok soedah hidoepken poela pertandingan boeat rebot kembalikan tanah yang soedah dirampas moeso.

Sembajan dari Pamerintah Tionghoa ialah: „Reboetlah tanah yang soedah ilang, moelailah di seblah lor-timoer!“ Sembajan dari rahajat di Mongolia dalem pada serangan Djep ng ialah: „Berkailah sampe soengei Yalu.“

Satoe tabiat yang paling dikagoemin dari ini prinses ialah ia poenja keperertjaan pada kesetiaannya rahajat. Prinses Chi Chun Feng mengakoe pada penoeis yang bener ada djoega bangsa Mongool yang ikoe moeso, tapi ia orang berboeat ini kerna seksama ia tida bisa ditahan. Selamanya ia orang tjaba boeat lari dan bikin pemablesan. Moeso soedah tjaba segala apa boeat keasain bangsa Mongool. Prinses Chi tjerta lebi djaeoh. „Djoega tida loepa boeat pake akalana boesoek dan kekoetaan sendjata seperti orang Tionghoa. Tap kita selamanya masi tinggal tegoeh masi goda'an ada banjak, Menoroet keterangan dari Pamerintah dari N'king yang bebodoran kita aken di desek dengan lebi keras, tapi kita aken djoega tinggal tetep mambandel.“

Paling popu'air. Prinses Chi Chun Feng yang beroemoer 26 taon adalah orang Mongool yang paling populair. Dia ada satoe Chassack atawa pemimpin prampoean yang pertama di hikajat Mongolie, ialah ada pemimpin tentara prampoean yang pertama di Mongolie, ialah prampoean pertama yang pimpn penoeinggang koeda yang terkenal di Mongolie bertaroeng dengan Djepang. Ialah ada anggota prampoean satoe satoenja dari Su yuan Mongolian Self Administration Commission dan pemimpin dari Commission's Reconstruction Sub Committee.

Prinses Chi ialah Chassack yang pimpin tentara barat, terkenal sebagai U'alt Banner dan yang ada di seblah barat dari Su yuan mempoenjai tanah besarna 15.000 km. pesegi dengan pendoeoeknja mongool 6000 orang.

Ini katowarga yang djadi radja dari U'alt Banner adalah toeroenanja Hupt Hassar yang djadi soedara moeda dari Ghengis Khan. Chassack pertama dari Banner adalah prince Open, toeroenan asli ka 19 dari Hupt Hassar, yang soeda berdiriken ini peratoeran Banner sedari 1648 dengan Keizer Manchu Shun Chi. Prinses Chi terlahir pada 1915, ia poenja papa ada pemimpin dari Alahan - Holshut Banner di Ningshia yang soeda diosir dari Banner oleh Manchu kerna ia poenja pikiran yang revolutionair, Prinses soeda dididik oleh dia poenja mama poengoet Madame Norpachten, ia orang tinggal di

soedah diketoein oleh bebrapa pendjaga bebodoran, yang dengan lantak lembak tembakin marika. Balik lagi tida bisa dan prinses pretah orangnja boeat kasi perlawanan, ia orang bisa melarikan diri kerna adanya satoe djalanan yang tersemboeni.

Soedahnja meama semboenian lima hari lamanja, ia orang sampe pada tentara Tionghoa yang menoeinggoe. Dengan lantak prinses rapportken ia poenja hal dan pamerintah Nationala kasi persen padanja 6000 dollar.

Soedahnja ini ia bertaoeken penganoetnja dan dengan sigra ia dapet 300 toekang naek koeda yang djmpol dari ia poenja soekoe. Ministerie paperangan Pamerintah Centrala soeda be-noemd padanja djadi pemimpin dari tentara Western Banner. Inilah pada 1938.

Cavalry dari Prinses dibagi dalem doea bagian. Berdoea regiment ditempatkan di seblah barat dari Su yuan. Ini dipake boeat keperluan guerilla dan djoega sebagai pengendjoek dari tentara Nationala. Bebrapa kegagahan dari ini regiment soeda terkenal dengan adanya paperangan di Hsishangsieh, dimana satoe afdeling ketjil cavalry Mongool dengan pertoeoengannja bebrapa rombongan ketjil tentara Nationala soedah melawan tentara Djepang dari 1000 orang dan lebih dari 50 tanks di Western Pass.

Ia orang djoega ambil bagian dengan pembelahan dan dari Su yuan ibarat pada moesim dingin dari 1939 - 1940 da serangan pada Paotow. Pada kebanjakan dari ini paperangan prinses Chi berada dalem bagian di mana soedah diadakan paperangan.

Prinses Pah. Prinses Pah Yuning pemimpin dari Eastern Banner ada wanita kedoea dari bangsa Mongool yang loar biasa. Prinses Pah ada satoe iboe, soldadoe dan pemimpin. Boekan sadja moesti kasi, pendidikan pada anaknja beroemoer 9 taon prins Kinsien, tapi ia djoega ada pemimpin ja g sabenernja dari Eastern Banner. Berdoea pangkat sabenernja ada kepoentjan dari ia poenja anak yang masi belon dewasa.

Ini western Banner berada di seblah barat dari Su yuan, di tepi rol dari Huangho, besarna 125.000 km. pesegi dengan 5000 mongool sebagai pendoeoeknja. Ini tentara kwasiin pangkalan dan djalanan antara Su yuan dan Ningsia, dan djoega Chinghai dan Sinking. Ini bagian ada soeroep sek di boeat pertanian dan memelihara heawan.

Prinses terlahir pada 1903 ia ada anak yang paling moeda dari satoe familie dengan 7 anak dari mana 4 ada prampoean, ia berasal dari Yung-chiangyo kira kira 20 km. dari P. low. Bagian yang paling berat dari djalanan kreta api

antara Peiping dan Su yuan. Ia poenja papa Pah Chung Lieh ada Chagguertsi atawa minister dari Eastern Banner. Pada 1923 koetika prinses Pah baroe oemoer 21 taon soedah dinikahin dengan prins Arhosesin jamiapa satoe Chassack dari Eastern Banner yang baroe oemoer 18 taon.

Koetika hidoepnja prins terseboet tjema pertjaja yang satoe tentara yang diperlengkepkin dan dipjadjin bagoes bisa tahan serangannja Djepang di Mongolie. Koetika Mongolian Autonomous Council di Pailingmiao di bawah pimpinan Prins Teh soeda menjadi perkakas dari Djepang, ini prins moeda soeda berdjaja boeat pasihkan ia poenja pamerintah dari inikawanandorna. Ini voorstei soeda dimoe'ketin oleh semoea pemimpin di Mongolie dan pada 1936 soeda diberdiriken Su yuan Mongolian Self Administration Commission.

Pada ioe taon djoega Prins Arhosesinjamiapa dapet satoe ketjilakan aulo di Yenmen-pass yang membikin melajang diwanja. Koetika tentara Djepang serang Su yuan tengah pada October 1937, Prinses Pah moesti singkirin diri dengan anaknja.

Prinses Pah lantak panggil kawanjanja yang setia. Sekedjapan sadja ia soedah bisa koempoe-ken serombongan cavalry dari 200 orang. Dengan ini barisan ketjil ia soedah kasi perlawanan 7 boelan lamanja di pegoeoenangan Wula pada divisie ke 8 dari tentara bebodori dari Mongolie.

Bekerja sama sama dengan tentara Tionghoa di Paotow ia soeda kasi moesoer rongrongan yang kehil dengan guerilla. Boeat ini kelakoean yang loear biasa ia poenja tentara soedah dapet persen 4.500 dollar selanjnja salaris yang biasa.

Pada Ju y 1939 prins Kinsien soedah dijodjiken pemimpin dari tentara Eastern Banner dan Prinses Pah ada wakilja atas perminta'an dari pamerintah Nationala.

Selanjnja oeroes barisan guerilla, ia djoega oeroes administratie dari Banner gouvernement. Prinses Pah biasanja bangoen pada djam 6 pagi dan makan pagi pada djam 8. Antara djam 10 dan 12 ia oeroes administratie dari Banner. Dari djam 12 sampe 2 lohor ia mengaso sedikit.

Pada djam 3 sore ia bitjara dengan sekaitan pembesar militair boeat sediketan rongrongan baroe boeat Djepang dan pamerintah bebodori, pada djam 4 ia makan. Dan pada djam 6 sampe 8 malam prinses Pah moesti kasi didikan pada anaknja.

Kabar Lelang SEMARANG Saptoe, 10 Aug. Lelang commissie di Bodjong 50.



Kenalkanlah Isep rokok NGANTEN. Sebelonja bisa lari djaeoh